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cannat.fr
Nous ne manquerons pas de le
diffuser sur notre site internet

également.
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Chères Saint-Cannadènes,
Chers Saint-Cannadens,

Je tiens tout d’abord à vous présenter
mes meilleurs vœux et ceux de toute
mon équipe pour cette nouvelle an-
née : avec la meilleure santé possible,
la réalisation de vos projets et le bon-
heur sur le plan personnel et familial.
L’ année qui s’est achevée a connu beau-
coup de turbulences : des rebondisse-
ments de la crise sanitaire, la guerre en
Ukraine, la flambée des prix des carbu-
rants, du gaz et de l’électricité, mais
aussi du coût de nombreux produits es-
sentiels.
Le retour de l’inflation et la hausse des
taux d’intérêt vont peser lourdement
sur le budget d’une grande partie des
ménages. Des mesures sociales vont
s’imposer de la part du Gouvernement.
Et au plan local, nous devrons aussi
maintenir les tarifs des services publics
à un niveau supportable.
Beaucoup de communes ont augmenté
les taux d’imposition. Pour Saint Can-
nat, nous avons maintenu les taux en
vigueur, mais la réévaluation des va-
leurs locatives par les services fiscaux
aura une incidence sur nos feuilles
d’imposition 2023.
Il est évident que les charges de person-
nel, d’énergie et de nombreux produits
et services, vont grever notre Budget
communal. La rigueur de gestion que
nous appliquons depuis des années de-
vra se poursuivre, tout en assurant un
bon niveau du Service public.
Les charges de personnel feront l’objet
d’une attention toute particulière car il
s’agit du poste principal de nos dé-
penses. Nous maintiendrons nos effec-
tifs, notamment sur les services sco-
laires et périscolaires, le nettoiement et
la sécurité. Nous disposons sur ce der-
nier point d’un renfort depuis le mois
d’août avec un 6ème policier municipal
et une réorganisation du service. Leur

rôle est essentiel par rapport à l’accrois-
sement des incivilités face auxquelles il
faut saluer leur efficacité.
Sur le plan de l’investissement, les
chantiers engagés se poursuivent
même si l’inflation a fortement suren-
chéri leur coût (environ 25 %) : prio-
rité au scolaire, à l’amélioration des bâ-
timents pour limiter les coûts énergé-
tiques et aux équipements conformes à
la transition écologique.
Notre opposition s’enfonce dans la dés-
information sur notre niveau d’investis-
sement, mais les chiffres concrets de
nos Comptes administratifs prouvent la
réalité. Cela sans avoir eu recours à
l’emprunt en 2022 ! Mais grâce à nos
partenaires institutionnels : le Conseil
Départemental au premier rang, mais
aussi le Conseil Régional, la Métropole
grâce aux contrats signés dans le passé
et même l’Etat sur le dossier scolaire.
Nous les remercions de nous aider sur
des dossiers que nous élaborons minu-
tieusement avec nos services en pre-
nant en compte les dispositifs spéci-
fiques de leurs politiques publiques.
Cette désinformation atteint son
comble quand ils critiquent la gestion
démocratique de notre Municipalité.
En effet la réalité est tout autre : nous
avons créé au-delà des 2 Commissions
Municipales obligatoires, une dizaine
de commissions facultatives. Le
nombre de réunions s’est amplifié et
tous les projets sont travaillés bien en
amont avec des programmations pluri-
annuelles. Dans leur attitude, ils sont
en pleine contradiction : ils ont en ef-
fet voté au cours de cette année 78 dé-
libérations sur 79. Lors du dernier
Conseil Municipal, 13 décisions ont été
votées à l’unanimité. Seule une déci-
sion d’attribution d’une subvention à
une nouvelle association de quartier
n’a pas recueilli le vote de 3 d’entre
eux. Lors des Conseils Municipaux la
parole est libre et nous ne chronomé-

trons pas les temps de parole comme le
permet le règlement.
Leur groupe fait marque d’une lacune
notoire quand ils ignorent que la com-
pétence économie-commerce a été
transférée depuis de nombreuses an-
nées à la Métropole. Ce qui interdit à la
Commune de l’exercer. D’où la Mai-
trise d’ouvrage de la Métropole dans
l’extension au nord de la RD7n du Pla-
teau d’activités souhaité par la Com-
mune.
Notre rôle consiste désormais à valider
les projets d’initiative privée et à les ac-
compagner dans les formalités admi-
nistratives. L’ exemple parfait réside
dans l’Espace Daumas : des terrains
privés, un souhait de créer des espaces
d’activités, une orientation donnée par
la Municipalité (station-service, centre
médical, pas de petits commerces
concurrentiels avec ceux du centre du
village, aménagements fonctionnels
adaptés, …). Tout cela dans le respect
des règles, une entente parfaite avec
l’opérateur et en toute transparence.
J’invite donc ces élus “contestataires“ à
regarder le fonctionnement démocra-
tique dans des communes compa-
rables. Mais ils ont du mal à admettre
que dans toute équipe il faut un chef
d’orchestre, en application du Code gé-
néral des Collectivités Territoriales.
Cependant je ne me fais aucune illu-
sion car leur seul objectif n’est pas
d’être constructif, mais au contraire de
dénigrer le rôle du Maire, sans aucun
respect et en toute mauvaise foi.
Cela ne m’affecte pas et avec mon
équipe soudée nous continuerons à tra-
vailler dans l’intérêt général et avec ri-
gueur, pour améliorer encore la qualité
de vie à Saint Cannat.

Bonne et heureuse année
Bien cordialement
Jacky GERARD

Pour mieux 
communiquer,
Saint Cannat
lance sa
web app !

Saint Cannat
lance sa
web app !

À retrouver sur 

www.saint-cannat.fr

Place du village un service fièrement propulsé par 

Participez à la vie du
village, retrouvez toute son
actualité et inscrivez-vous à
notre Newsletter sur notre

WebApp

www.saint-cannat.fr

Suivez-nous aussi sur

Facebook et Instagram
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INFORMATIONS MUNICIPALES

L'équipe ''Education'' souhaite, à tous
les élèves de nos écoles communales
ainsi qu'aux collégiens et lycéens de
Saint Cannat, une belle année 2023
riche en apprentissages. Que tous,
vous connaissiez de ''grands'' mo-
ments d'échange, de partage avec vos
enseignants, vos camarades de
classe.
En 2022, les travaux d'extension des
bâtiments scolaires ont débuté.
Conscients que la construction des
nouveaux bâtiments entraine des
nuisances (bruit, problèmes d'espace
cour, dortoir ...) nous demandons à
tous d'être compréhensifs, patients.
Nous faisons notre possible pour ap-
porter les aménagements nécessaires

à l'amélioration des conditions de
travail dans nos écoles.
Pour clôturer 2022, fidèle aux tradi-
tions de Noël, un spectacle a été of-
fert à tous les scolaires. La Cie ''Les
Vils Brequins'' avec sa création ''L'ave-
nir, c'était mieux avant'' programmé
par l’équipe Culture a ravi petits et
grands. Les élèves des trois sections
de Maternelle ont eu la surprise de
recevoir un livre et des friandises.

Meilleurs vœux.

Mireille Catelin,
Conseillère municipale
Chargée des Affaires scolaires
Pour l'équipe Éducation

Noël des enfants offert par la Municipalité

Une nouvelle année se profile

À l'initiative de la Commission Vie asso-
ciative, la première session de formation
et de sensibilisation à l'utilisation d'un
Défibrillateur Automatique Externe au
bénéfice des associations de Saint-Can-
nat s'est tenue dans la salle Francis Ar-
taud en octobre.
Parce que la prise en charge rapide avec
un DAE d'une personne victime d'un ar-
rêt cardio-respiratoire présente un taux
de survie de 85%, la Municipalité a équi-
pé les salles municipales mises à disposi-
tion conformément au cadre réglemen-
taire applicable. De nouveaux DAE vien-
dront compléter les matériels déjà dispo-
nibles dans différents lieuxdenotre village.

Parce que nous sommes convaincus de
l'importance cruciale des gestes qui
sauvent, nous avons décidé de donner la
possibilité de se former à tous les anima-
teurs, éducateurs, bénévoles encadrants
des associations utilisatrices.
Parce que la sécurité et la santé des usa-
gers est une priorité, nous avons décidé
d'ériger cette formation comme un préa-
lable incontournable à toute mise à dis-
position ponctuelle ou annuelle d'une
salle municipale.
De nouvelles sessions seront organisées
dans les semaines à venir en partenariat
avec Cformations.
Merci à tous les participants de s'être prê-

tés à l'exercice, aux élus présents et à Co-
ralie Soscia qui a animé cette formation
avec beaucoup de professionnalisme, de
pédagogie et d'efficacité.

La Municipalité de St Cannat

Se former pour la vie

La Fête Notre Dame…

Saint-Cannat est fière de rejoindre l'aven-
ture de Paris 2024 grâce à l'obtention du
Label Terre de Jeux 2024 !

Le label "Terre de jeux 2024" fédère et accompagne le mouvement sportif
autour des jeux olympiques et paralympiques de Paris 2024 via des infor-
mations, des transmissions et des évène-
ments.
La labellisation obtenue par notre Com-
mune récompense notre engagement
sportif et notre volonté de promouvoir et
faire vivre l’esprit olympique et paralym-
pique.
Nous vous informerons par la suite des
actions mises en œuvre tout au long de
ce parcours.
Nous avons hâte de partager l'esprit des
Jeux avec vous !

L’équipe Municipale

Saint-Cannat,
labellisée

Terre de Jeux
2024 !

Toute l’équipe de la Municipalité
vous souhaite une très belle année

Le Mercredi 14 décembre a eu lieu le repas de Noël des agents de la Municipalité. Le personnel était presque au complet en
présence de Jacky Gérard, Maire de Saint-Cannat, son 1er adjoint Joël Levi-Valensi, Lyne Maurizio, adjointe déléguée aux
ressources humaines, Christophe Genre, Directeur Général des Services et Antoine Neves, Directeur des Services Techniques.
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INFORMATIONS MUNICIPALES

Attribution des subventions aux associations , présentation
des projets, demandes de subvention, délibérations…

Retrouvez les compte-rendus des Conseils Municipaux du
20 juin et du 28 septembre page 34

EcoWatt, une consommation responsable de l’électricité
Alors que la consommation d'élec-
tricité s'annonce tendue cet hiver, le
dispositif Ecowatt a été conçu pour
permettre à chacun d'agir sur sa
consommation d'électricité afin
d'anticiper les risques de coupure
hivernale. À quel moment devez-
vous réduire votre consommation,
faut-il débrancher vos appareils
électriques ? Le site internet MonE-
coWatt, désormais décliné en appli-
cation, vous accompagne dans cette
démarche.

Ecowatt, un dispositif citoyen

Mis en place par le gestionnaire du
réseau électrique français RTE, en
partenariat avec l'Agence de l'envi-
ronnement et de la maîtrise de
l'énergie (Ademe), ce dispositif est
déjà disponible depuis plusieurs an-
nées en PACA avec le site internet
MonEcoWatt. Ce service et est au-
jourd’hui étendu à l'ensemble du
territoire.

Ecowatt se présente comme une
météo de l'électricité en informant
en temps réel sur le niveau de
consommation des Français. Il s'agit
d'inciter les particuliers, les entre-
prises et les collectivités à limiter
leur consommation, et plus particu-
lièrement sur des périodes ciblées
où le réseau est sous tension (no-
tamment dans les tranches horaires
8h-13h et 18h-20h). C'est la seule
solution, selon RTE, d'éviter les dé-
lestages.

Les écogestes préconisés

La baisse du chauffage, la fermeture
des volets et/ou rideaux dès la tom-
bée de la nuit ou en cas d'absence,
la réduction des éclairages publics
et privés, le report de l'utilisation
des appareils électriques les plus
consommateurs...
Le site Ecowatt propose par ailleurs
un système d'« alertes vigilance cou-
pure » pour vous avertir en cas de

tensions sur le réseau électrique et
de potentielles coupures de courant
dans votre région. L'application mo-
bile propose aux usagers de rece-
voir directement sur leur smart-
phone une notification si un signal
orange ou rouge est envoyé 3 jours
à l’avance.

Service-Public.fr

Thibaut Lequeux, après 2 ans passés au Canada, nous re-
vient, comme Chef de poste de la police Municipale, avec
prise de fonction au 1er octobre 2022.
Thibaut avait rejoint la police municipale de Saint-Cannat
en 2015, et pour raisons personnelles, avait demandé une
mise en disponibilité de 2 ans, pour se rendre au Canada.
Il a donc repris ses fonctions au sein de la police Munici-
pale de Saint-Cannat le 1er aout 2022.
Après différents échanges avec Monsieur le Maire et
Chrystelle Sampeur, alors Cheffe de poste, il a été conve-
nu avec un travail en parfaite collaboration, que Chrys-
telle devienne l’adjointe de Thibaut.
La nouvelle organisation fonctionne très bien. Chrystelle
en tant qu’adjointe au chef de poste supervise le côté ad-
ministratif et Thibaut supervise le côté opérationnel.
L’équipe est super dynamique et toujours volontaire.

La police Municipale

Thibaut Lequeux,
Chef de poste de la Police Municipale

Quelle belle journée en ce dimanche ensoleillé du 27
novembre ! Toutes les conditions étaient réunies pour
passer un moment de féérie.
75 stands présents, proposant de la gastronomie, de
l’artisanat, et de belles idées cadeaux pour petits et
grands.
De nombreuses animations gratuites étaient proposées
pour les enfants avec un Père Noël, heureux de pouvoir
offrir des friandises, sous leurs regards émerveillés.
Un manège en bois activé par l’énergie d’un artiste
chanteur, généreusement offert par l’association Vi-
trines et métiers, fermait la boucle du marché.
Les plus jeunes ont eu la chance de découvrir un spec-
tacle interactif de bulles géantes, ainsi que des ateliers
créatifs sur le thème de Noël, grâce à la participation de
la Municipalité.
Nous avons été heureux d’offrir de petites balades à po-
neys, ainsi que de jolis maquillages.
Nous remercions aussi les généreux donateurs, d’avoir
rempli la Fontaine aux jouets.

Nous avons également été ravis d'accueillir
Brigitte notre animatrice du jour qui a su
avec son enthousiasme et sa joie de vivre
nous présenter les temps forts de la jour-
née, prestation gentiment offerte par le co-
mité des fêtes.
Cet événement enchanteur n’aurait pas été
possible sans la participation active, dyna-
mique et dévouée des bénévoles du Comité
des fêtes, du Foyer rural, de Vitrines et Mé-
tiers, du Syndicat d’initiative ainsi que du
Service Culture de la Mairie.

Alors merci à tous et à l’année prochaine !

L’équipe du Syndicat d’initiative

Marché de Noël,
Une édition 2022 réussie !

Espace Suffren
3 avenue Pasteur
04 42 57 34 65
info.saintcannat@gmail.com

Par cette commémoration devant le Mo-
nument aux Morts place de la Répu-
blique, puis au cimetière, nous avons pu
honorer dans un même geste les "Poilus"
disparus lors de la Grande Guerre et les
Soldats plus récemment tombés...
La cérémonie s'est déroulée en présence
de Monsieur le Maire et des représen-
tants des Anciens combattants. Merci
aux nombreux élus présents. Merci aux
parents pour avoir accompagné leurs en-
fants à cette matinée du souvenir. Merci
à Mathieu Ribes, élu délégué au Suivi de
l'école de Musique ainsi qu'au Directeur
de l'École, Lionel Pellissier, qui ont orga-
nisé un moment musical émouvant en
jouant, entre autres, La Marseillaise.

Un apéritif a clôturé la cérémonie salle
Revol…

St Cannat Communication

Commémoration
du 11 novembre
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Focus Les missions des Services
techniques à St Cannat

Joël Torra, Chef d’Équipe des Services Tech-
niques a pris sa retraite depuis le 11 octobre
dernier après 5 années passées au sein de la
Commune.
Après un appel à candidatures pour le rempla-
cer et une première sélection, les postulants
ont été reçus et le choix s’est porté sur Richard
Lomuscio.
Titulaire de la Fonction Publique Territoriale,
il était en poste au sein d’une petite Commune
du Nord depuis 2001 en qualité de Contre-
maître des Services Techniques. Les missions
exercées correspondaient en grande partie
avec celles sollicitées par Saint-Cannat.

Sa bonne connaissance des différents corps de
métiers a conforté notre décision d'approuver
cette candidature.
Il a donc pris ses fonctions le 3 octobre et le
relais s’est effectué avec l’accompagnement de
Joël Torra. Cela lui a permis d’avoir une pre-
mière approche avec le territoire de la Com-
mune et les différents services gérés au sein
de l’Équipe Technique.
C’est donc l’occasion de mettre en exergue les
pôles de cette section Services Techniques.

Lyne Maurizio,
Adjointe au Maire
Déléguée Ressources humaines - Qualité de Service

Poste de Chef d’équipe des Services techniques
Richard Lomuscio prend le relais de Joël Torra

Dès la création de votre association, il est
important de vous faire connaitre auprès de Joël
Levi-Valensi, premier adjoint au Maire, délégué à
la vie associative et de faire recenser vos
informations auprès de Christine Donzé, service
Associations.
Si vous souhaitez disposer des équipements
municipaux pour votre association, ou organiser
une manifestation ponctuelle, adressez vous à
Christine Donze, service Associations et Charles
Pouliquen, conseiller municipal délégué à la
Gestion des salles.

◆Joël Levi-Valensi
joel.levivalensi@ville-saint-cannat.fr
◆Christine Donzé 04 42 50 82 02
christine.donze@ville-saint-cannat.fr
◆Charles Pouliquen
charles.pouliquen@ville-saint-cannat.fr

Vos élus aussi voudraient vous rencontrer.

La Municipalité souhaite tisser des liens solides
avec les associations afin de les supporter du
mieux que possible. Prenez rendez-vous avec les
élus en charge du domaine d'activité
correspondant à votre association :
◆Culture : Dominique Camhi
d.camhi@ville-saint-cannat.fr
◆Sport : Anne-Laure Falquéro
al.falquero@ville-saint-cannat.fr
◆Économie : Monique Guillet & Audrey Rubiolo
monique.guillet@ville-saint-cannat.fr
audrey.rubiolo@ville-saint-cannat.fr
◆Environnement : Danièle Barbier
daniele.barbier@ville-saint-cannat.fr

Un article à diffuser ou un évènement à
venir ? On vous aide à communiquer !

Vous souhaitez vous faire connaitre, vous avez
une information importante à diffuser ou un
évènement à annoncer dans le journal municipal
"Le Petit Saint-Cannat" et dans la brochure "Au fil
des jours", vous faire référencer dans l'ABC Des
Associations ou dans l'annuaire dédié du site
internet de la ville.
Contactez le service Communication.

◆Audrey Tordjman, Chargée de Communication
audrey.tordjman@ville-saint-cannat.fr
◆Stéphanie Vidal, Webmaster
communication@ville-saint-cannat.fr

St Cannat Communication

Votre association vient de voir le jour?
Faites-vous connaître.

Info Asso

Directeur des
Services Techniques

Antoine Neves

Sous l’autorité fonctionnelle
du Maire et sous l’autorité du
Directeur Général des Ser-
vices, il organise, contrôle et
planifie le travail et l’action des
Services Techniques, élabore
le budget d’investissement, as-
sure le conseil technique au-
près des Elus et les relations
avec les services extérieurs.
En étroite collaboration avec le
Directeur des Services Tech-
niques, Philippe Isoardo et Sté-
phanie Peroni gèrent, avec
chacun leur spécificité.

Technicien des
Services Techniques

Philippe Isoardo

Ses principales missions :
Gestion et planification des
travaux sur les Bâtiments
communaux, voirie, signali-
sation, signalétique, éclai-
rage public, vidéo protec-
tion.
Établissement des dossiers
de consultation des entre-
prises et des marchés publics
et leur suivi.
Contact avec les concession-
naires Enedis, GRDF, France
Télécom, Société du Canal
de Provence, ...

Assistante à la Direction
des Services Techniques

Stéphanie Peroni

Ses missions :
Accueil physique et télépho-
nique du service et prise en
compte et gestion des de-
mandes des Élus ou Adminis-
trés et coordination avec le
Chef d’Équipe pour leur mise
en application.
Gestion des Marchés Publics.
Gestion de la Flotte télépho-
nique avec Daniel Petit,
Conseiller Municipal.
Demandes et suivi des sub-
ventions (Conseil Départe-
mental, Région, État, …).

Agent Prévention
Valérie Grimaud

Cet Agent gère l’administratif
du Service Technique en colla-
boration avec le contremaître
(vérification des bons de com-
mandes, réception des livrai-
sons). Achat d’Équipement de
Protection Individuelle (EPI),
mise en place des formations
spécifiques.
Les autorités territoriales
étant chargées de veiller à la
sécurité et à la protection de
la santé des agents placés sous
leur autorité, la règlementa-
tion les oblige à désigner un
assistant ou conseiller en pré-
vention.
Cet agent nommé à ce poste,
assure les tâches qui y sont
liées pour l’ensemble du Per-
sonnel Communal.

Ces missions ne représentent qu’une partie des tâches assurées
par tout les services administratifs des Services Techniques.

Encadrement administratif

Bâtiments
Les agents assurent l’entretien de tout le patrimoine bâti de la commune notamment les structures relatives à l’Enfance, les salles
associatives et sportives, les bâtiments communaux,…

Espaces verts
Entretien de tout le patrimoine arboré de la Commune, des espaces verts des lotissements, des jardins publics Richaud, Canus Natus
et du square Notre Dame de vie, de la tonte et l’entretien du stade et le fleurissement de ville. Viendra s’ajouter également à ces tâches
l’entretien de l’Espace sportif de la Seigneurie.
Ces espaces verts représentent environ 180 arbres à tailler et plus de 27700 m² à entretenir auxquels vont s’ajouter le site de la
Seigneurie.

Voirie
Nettoyage des Points d’Apports Volontaires (PAV), Entretien de la voirie communale, chemins ruraux, pluvial, signalisation, Propreté
Centre Urbain

Mécanique
Entretien du parc automobile (révision, vidanges, entretien courant), Maintenance des matériels et outils multiples (tondeuses, Rotofil,
tronçonneuses, …)

Festivités
Logistique et transport desmatériels divers pour toutes les manifestations programmées par la commune et aide aux Associations pour la
mise à disposition du matériel.

Les Services

Pour une Commune comme
St Cannat, la polyvalence
des agents est primordiale.
Elle permet d’assurer le
fonctionnement les équipes.
Ces Agents agissent quoti-
diennement dans l’intérêt
de la ville et des conci-
toyens. En cas d’urgence
ou d’évènements graves
(incendie, inondations,
neige…) ils se sont tou-
jours présentés spontané-
ment pour apporter leur
aide et leur connaissance
des lieux.
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Travaux crèche

Réfection (1ère tranche - côté Est) de
la toiture du bâtiment abritant la
crèche Lou Canna’iou
Coût HT : 61 175€ HT
Eclairages intérieurs de la crèche sont
modernisés et remplacés par des Led.
Coût HT : 7 622€ HT
Cofinancés par le Fonds de modernisa-
tion des établissements d’accueil du
jeune enfant (FME), distribuée par les
Caisses d’allocations familiales (Caf),
une aide forfaitaire représentant 80%
du montant des travaux de rénovation.

Aménagements sportifs

Surélévation des filets pare-ballons du
stade Albert Barre pour éviter des pro-
blèmes de sécurité et de voisinage.
(ballons sur la route, chez des voisins ou
dans le ruisseau)
Financement :
Département 13 (70%)
Commune de St Cannat (30%).
Coût HT : 5 632€ HT

Sécurité et Clôtures

Installation d’une clôture pour sécuriser l’ac-
cès à l’école Maternelle pendant les travaux.

Financement :
Métropole (50%)

Commune de St Cannat (50%).
Coût HT : 6 652€ HT

Réfection de la clôture de la maternelle côté
jardin

Financement :
Département 13 (70%)

Commune de St Cannat (30%).
Coût HT : 17 075€ HT

Ouverture et pose d’un portail de service es-
pace coopérative et impasse des écoles.

Financement :
Métropole (50%)

Commune de St Cannat (50%).
Coût HT : 1 750€ HT

Travaux patrimoine

Réfection du Crucifix square de
Notre Dame de Vie (préserva-
tion d’un site historique du XIIIè)
Financement :
Département 13 (50%)
Métropole (25%)
Commune de St Cannat (25%).
Coût HT : 10 598€ HT

Travaux écoles

Travaux d’extension du groupe sco-
laire (démolition de l’ancien réfec-
toire de la maternelle, mise en place
de la base de vie du chantier et de la
grue sans contrepoids, travaux de fon-
dations des futurs bâtiments,…)
Financement :
Métropole (30%)
Etat (17,84%)
Région Sud (12,58%)
CAF (2,88%)
Commune de St Cannat (36,70%)
Coût total HT : 2 690 000€ HT

Préau École Barbizet

L’aménagement du préau comprend :
Isolation acoustique murale et pla-
fond , éclairage, bardage bois, assise
bois, mobilier, remplacement des pa-
vés de verre existant, résine de sol et
sécurisation par la pose d’une grille,
mise en peinture
Associé à ces travaux, il y a également
l’extension d’une pergola dans la
cours.
Financement :
Département (70%)
Commune de St Cannat (30%)
Coût total HT : 72 010.82€

Complexe Albert Barre

Amélioration de l’accès aux tennis, à la
piscine et aux gradins du complexe spor-
tif Albert Barre : abords, cheminements et
espaces verts réaménagés en intégrant une
rampe d’accès pour personnes à mobilité ré-
duite.
Financement :
Département 13 (70%)
Commune de St Cannat (30%).
Coût HT : 108 706€ HT

© Antoine Neves, Directeur des Services Techniques
Les Travaux
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Voilà c'est fini, une année de travail à
prospecter pour trouver la fine fleur
des exposants, pour trouver des ani-
mations de qualité, une année de
rencontres, de moments de partage
avec une belle équipe...
Les Vendémiales 2022, cinquième du
nom, après deux années de punition
pandémique sont terminées.
Nous espérons que chacun d'entre
vous aura trouvé son moment de
plaisir parmi toutes les animations,
plaisir des yeux, plaisirs gustatifs,
plaisirs olfaltifs, plaisirs musicaux...
Au nom de Vitrines et Métiers, nous
tenons à remercier en particulier tous
les bénévoles, membres ou nom de
l'association pour leur engagement
sur cette fête de l'automne.
Alors merci à Virginie Martinet, Co-
lette Bros Rouquette, Maryvonne Ra-
mella, Gerard Poulin, Georges Besse,
Nicolas et Isabelle Gradel, Gérad et
Pomponette Fouquet, Christiane Gé-
rard, Jean Pierre Ferrouil, Marie-Jo et
Dominique Piol, Eliane Duverne,
Sandrine Rocher Fabrice Latour, So-
phie et Paul Vidalou, Pierre Rostand,
Jacqueline et Alain Simonin, Thierry
Aillaud, Marc de Crea'son, Jacqueline
et Georges Petruschi et bien d'autre
encore...

Merci à la Municipalité pour son ac-
compagnement et son aide logistique
et financière...
Merci au service technique qui grâce
à son efficacité nous a permis de vous
recevoir dignement...
Merci à l'équipe de la Police Munici-
pale qui nous soutenus et accompa-
gnés avec le sourire...
Merci aux caves vinicoles d'avoir joué
le jeu de la fête du vin et de l’artisa-
nat d'art….
Merci aux 80 exposants et aux 12 ar-
tistes peintres et écrivains, tous de
qualité de nous avoir enchantés tout
en souhaitant qu’ils aient pu tra-
vailler...
Merci aux différents groupes artis-
tiques pour leurs prestations, L'Har-
monie du Puy (45 musiciens), leï Fa-
randoulaire Sestian, Les Éclectiques,
Swettn'soul, Alter Ego, la sublime Sa-
brina Azoula, et la chorale Créa'son...
sans oublier le Manège d'antan de
Papi...
Le soleil fut au rendez-vous.
Merci à tous !Merci à vouspublic d'être
venu nombreux nous rendre visite...
Et peut-être à l'an qué ven !

Virginie Martinet et
Georges Petruschi

©Hugues Castan

Les Vendémiales de Vitrines et Métiers

Véritable hymne de l’art de vivre à
la Provençale, le Mas Bottero, res-
taurant bordant la mythique route
Nationale 7 mené par le chef étoilé
au Guide Michelin, Nicolas Bottero
suit la danse du rythme des saisons
au gré des produits locaux
En hiver, la truffe autochtone s’in-
vite dans les cuisines de la maison,
avec un menu “100 % truffe”, lui
étant complètement dédié (à dé-
guster du samedi 7 janvier au di-
manche 12 février). Au pro-
gramme, l’oeuf bio fermier brouillé
de truffe noire, mouillettes au lard
noir de Bigorre côtoie la Saint-
Jacques rôtie sur son chapeau inci-

sée de truffes noires, écume de to-
pinambours et le régressif Brillat
Savarin complètement truffé…
Amoureux de son terroir et inspiré
par les produits locaux, Nicolas
Bottero les sublime en une cuisine
savoureuse, équilibrée et lisible au
gré du maraîchage des alentours.
Recette idéale pour un dessert
gourmand d’exception, le riz de
Camargue au lait de truffe cré-
meux et crispy se dévoile comme
une pépite incontournable de l’éta-
blissement… Recette dont nous
vous donnons le secret ici…

L'Equipe du Mas Bottero

Riz de Camargue, au lait de truffe,
servi crémeux et crispy (4 Pers)
Riz rond de Camargue 200g
Lait 1L
Sucre 180g
Riz long 60g
Sel Fin 200g
Crème liquide 35% 150g
Truffe noire hachée 20 g

Riz au lait : Mettre 1 l de lait, 180g de sucre et 200g
de riz rond de Camargue dans une casserole, cuire à
feu doux environ 30 minutes en remuant régulière-
ment. Débarrasser et refroidir aussitôt.
Riz soufflé : Tapisser le fond d'une poêle avec le sel fin
et chauffer, lorsque le sel est très chaud, ajouter les 60g
de riz long et mélanger sans cesse jusqu'à ce que le riz
gonfle comme du popcorn. Passer au tamis afin de trier
le sel du riz. Réserver le riz soufflé dans un endroit sec.
Finition : Monter 150g de crème fouettée.
Tiédir le riz au lait avec la truffe fraîche râpée (ou ha-
chée) et laisser infuser quelques minutes. Terminer en
ajoutant la crème fouettée et dresser dans un bol ou
assiette creuse. Parsemer le riz au lait de riz soufflé.
La truffe noire s'ajoute à la fin et pas pendant la cuis-
son du riz pour garder toutes ses saveurs.

Escale gourmande et étoilée
en terroir truffierauMasBottero !

L’Italie
à lamaison

Suite à sa formation avec un
des champions du monde de
Pizza, Coralie décide de lancer
Ciao Bella Pizza en Février
2022 sur la Commune de
Saint-Cannat.
A la carte, des pizzas artisa-
nales composées de charcute-
ries et de fromages provenant
d’Italie.
Livraison uniquement
Du mardi au dimanche,
de 18h à 21h30
06 76 04 86 99
www.ciao-bellapizza.eatbu.com
Fb & Ig : ciaobellapizza

Inauguration du
laboratoire Synlab
Le laboratoire SYNLAB Provence de Saint-Cannat a organi-
sé une soirée d’inauguration jeudi 15 septembre pour fêter
son emménagement dans les nouveaux locaux du centre
médical.
Plus spacieux et accessibles, ces locaux de 126m2 per-
mettent depuis mai de prendre soin des patients et des
équipes du laboratoire.
Simple d’accès, adapté aux personnes à mobilité réduite, il
bénéficie d’un parking de 40 places.
La présence des invités, des équipes SYNLAB Provence et de
Monsieur le Maire Jacky Gérard ont fait de cette soirée une
grande réussite.

Retrouvez désormais le laboratoire à l’espace Daumas RN 7
du lundi au vendredi de 7h00 à 18h30 et le samedi de 7h30
à 12h00.
04 42 50 69 81

DrHélène Thoreau, Dr Valérie Busso, Laetitia Paugy, Aurélia Deleurence

Diplômée d'un CAP esthétique en 2016, Marie Charlotte a
suivi plusieurs autres formations avant de revenir s’installer
à Saint-Cannat, son village d’enfance. Son Institut, Marie
Beauté, a ouvert ses portes en mars 2020 dans un cadre
agréable en campagne de Saint-Cannat.
Pour une mise en valeur de votre regard, des soins visage
adaptés à vos problématiques de peau, une beauté des
mains ou des pieds, ou encore des soins non invasifs min-
ceurs aux effets immédiats ?
Marie-Charlotte vous reçoit dans son cocon pour de
prendre soin de vous et de vous faire passer un moment
hors du temps.

Marie Beauté,
un cocon de bien-être

Marie-Charlotte Virzi 06 20 49 75 35
610 chemin de Revouirolles

FB : Marie beauté
IG : mariecharlotte_beaute

Créativ'Paysage
Entretien et aména-
gement paysager

Creativ'Paysage est une jeune entreprise
fondée par Yannick Ricordel, jardinier
paysagiste diplômé d'état, en 2007.
Il met à votre service une expérience de
15 ans d'entretien et de conception d'es-
paces verts, pour les particuliers comme
pour les entreprises, les syndics ou les
collectivités locales.
"Concevoir et entretenir un jardin, c'est
d'abord en rencontrer son propriétaire.
Votre jardin vous ressemblera !"

282 Chemin du Puy
06 12 77 61 78

yannick@creativpaysage.com
creativpaysage.com

La boutique en ligne de Litho et Créations a
ouvert en octobre 2022. Si vous êtes intéres-
sés par la Lithothérapie, vous pouvez contac-
ter Chloé qui n’hésitera pas à vous conseiller
et partager avec vous sa passion pour les
pierres et leurs vertus.
Elle fabrique également des bĳoux person-
nalisés sur demande à partir de pierres natu-
relles de qualité.
Suivez-la sur instagram où elle publie quoti-
diennement des vidéos sur l’histoire et les
bienfaits des pierres.
@lithoetcreations
www.lithoetcreations.fr

Litho & Créations

© Alice Rey
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L'abus d'alcool est dangereux pour la santé - À consommer avec modération.

Toute l'équipe du Château Montaurone
vous présente ses meilleurs vœux pour
l'année 2023.
Nous profitons de cet encart pour vous
annoncer les nouveautés de cette nou-
velle année, nos savons liquides ou so-
lides, fabriqués artisanalement, à base
de 72% d'huile d'olive du domaine.
Vous découvrirez également en bou-
tique, notre nouvelle huile d'olive certi-
fiée AOP Provence.
Et des surprises arriveront avec le prin-
temps.
N'oubliez pas de suivre notre actua-
lité sur Facebook pour ne rien manquer !

À très bientôt,

L'équipe du Château Montaurone

SCEA BERTHOUNE
La Montaurone,
2430 Route d'Éguilles,
04 42 57 20 04
admininstratif@chateau-montaurone.fr
www.chateau-montaurone.fr

Les vœux de la Montaurone

Toute l’équipe du Vignoble du Roy
René ainsi que tous les vignerons co-
opérateurs vous souhaitent une belle et
heureuse année 2023 !
L'année 2022 a été marquée par le cen-
tième anniversaire des Vignerons du
Roy René.
À la fois fortement ancrés à leurs ra-
cines et dans un souci d'ouverture sur
le monde et sur l'avenir pour les géné-
rations qui écriront la suite de notre
histoire, "Les Vignerons du Roy René"
sont devenus "Vignoble du Roy René".
Dans notre boutique de Saint-Cannat,
Elven sera ravie de vous faire découvrir

un large choix décorations, art de la
table, de thés, de confitures et d'épice-
ries fines du terroir "Côté Saveurs", qui
n'oubliera pas l'heure des soldes en ce
début d'année !
L'occasion de faire une pause et de dé-
guster nos nouveaux millésimes qui
s’accorderont parfaitement à tous vos
plats de saison (viandes rouges, plats
en sauce, truffes et poissons, ...)
Et pour accompagner vos plaisirs su-
crés, de l'Épiphanie jusqu'aux fêtes de
Pâques, vous trouverez forcément l’ef-
fervescence qui les sublimera parmi
notre gamme.

Vignoble du Roy René
Route de Rognes
04 42 57 20 17
cellierdubailli@orange.fr
www.vignobleduroyrene.com
Ouvert du mardi au samedi
9h-12h et 14h30-18h

Les Vignerons duRoyRené" devient "Vignoble duRoyRené"

Du nouveau chez Carrément Bio !
Carrément Bio, magasin de produc-
teurs, met en avant et en valeur les
produits originaux, les légumes ou-
bliés, de saison, labellisés AB, et où
vous pouvez rencontrer régulière-
ment les producteurs et échanger
avec eux.

Un espace salon de thé, salon de lec-
ture, salon de jeux, …
Un espace cosy et chaleureux à votre
disposition, aux horaires d’ouverture
du magasin !
Pour passer un moment et déguster
thés, tisanes, cookies, cakes et autres
produits proposés au magasin.
Pour organiser des mercredis après-
midi, goûters pour les enfants et ma-
mans, ou des après-midis jeux de so-
ciétés, apéro-tricot, papote, …
Pour organiser vos cours, ateliers,
réunions, …

Les Dèj' du vendredi
Tous les vendredis, sur réservation, Au-
rèle et son équipe vous accueillent pour
une pause déjeuner chaleureuse et gour-
mande. Une assiette composée avec des
produits issus de l’agriculture locale est
proposée

Carrément Bio
316 Chemin de la Maisonnette
06 23 02 22 23
carrement-bio.fr

Horaires d'ouverture
Lundi : 15h-19h
Mardi, mercredi & jeudi : 9h-13h &
15h-19h
Vendredi : 9h-19h et Samedi : 9h-13h

Équipe municipale, associations, bénévoles, chefs d'entreprise,
commerçants, St Cannadens mobilisés, … merci de vous être
impliqués dans cette dernière édition du Téléthon ! Merci de
vous être autant investis cette année encore et d'avoir donné
de votre temps et de votre énergie ! Merci de vos dons quand
vous n'avez pas pu être sur le terrain…
C'est grâce à votre engagement et votre dynamisme que nous
pouvons récolter chaque année une belle somme reversée à
l'AFM Téléthon !
Des ventes diverses ! Sachets de bonbons d'École et parents,
blé du Cofet, canifé du Foyer rural, confitures de Georges Pe-
truschi, le vin chaud de l'Amap, créations des petites mains du
CCAS, …

Des lots des commerçants, chefs d'entreprises et particuliers !
Des actions productives ! Soirée spectacle menée par Nathalie
Frate et Bernard Colmet, loto animé par Fernand, chasse au
trésor de Vitrines & métiers, photo avec le Père Noël chez Era
Immobilier …
Du sport ! Course relai des Clownies en Baskets, foot masculin,
tennis, badminton, volley, futsal, pétanque,…

10 360€ vont être reversés à l’AFM Téléthon au nom de la
recherche dont peuvent bénéficier toutes celles et tous ceux
qui sont atteints de maladies neuromusculaires et rares…
Merci de vous !

L'équipe organisatrice
Dominique Camhi, Monique Guillet, Danièle Barbier,
Audrey Rubiolo, Jacqueline Simonin

Un Téléthon haut en couleurs !
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La Municipalité, conjointement
avec des associations, a organisé
des manifestations au profit de
l'Institut Paoli-Calmettes dans le
cadre de cet évènement national
dédié à la recherche pour la
lutte contre le cancer du sein.

Tout d'abord l'équipe Culture a
programmé le concert du
groupe 100% féminin What El-
le's en Tournée communautaire
à la salle Yves Montand le 8 oc-
tobre. Le groupe a bienmérité la
standing ovation d'un public
emballé par sa prestation !

Saluons l'action très réussie des
Clownies en Baskets qui, le len-
demain, a réuni 250 marcheurs
et coureurs ! (Voir article page 28)

Le tournoi de Beach Volley ac-
compagné d’une paella le di-
manche 6 novembre, a permis
de jouer les prolongations d’Oc-
tobre Rose par une belle journée
ensoleillée qui a ravi plus de 200
personnes dont les participantes
et participants au tournoi, les

élus organisateurs et ceux pré-
sents ce jour-là !
Merci aux associations mobili-
sées : Saint Cannat Volley Ball,
Cannat Beach, La Belle Récré,
La Tortue qui Secoue le Monde,
Des Guitares à Saint-Cannat,
SCSC Sporting Club, SCSC Fé-
minin, Foyer Rural, Syndicat
d'initiative.
Merci également aux parte-
naires qui ont supporté cet évè-
nement : Axa Farro, Château
Montaurone, Boulangerie la
Gourmandine, Jspe, Traiteur le
Phocéen.
Et n’oublions pas les agents et
les Services Techniques qui tout
au long de l'année permettent
de faire vivre notre village !

Le montant des dons récoltés
par la Municipalité et les asso-
ciations impliquées dans cette
action a été remis à l’Institut
Paoli-Calmettes le 25 novembre,
en Mairie. Au total 4 008 € !

St Cannat Communication

Octobre Rose
4008€ au profit de
Paoli Calmettes ! Une maison de santé pluridisci-

plinaire ou pluriprofessionnelle
(MSP) est une structure regrou-
pant des professionnels de la san-
té en un même lieu (monosite)
ou répartis dans leurs cabinets
respectifs (multisite).

Une Maison de Santé pour
améliorer l'accès aux soins

Il existe aujourd’hui en France un
nombre important de structures
de santé, mais la Maison de Santé
Pluriprofessionnelle se différen-
cie des autres structures de soins,
car elle répond aux besoins spéci-
fiques de la population en lien di-
rect avec le diagnostic territorial.
Ses missions sont multiples
comme les soins de proximité, la
réponse à des appels à projet, la
mise en place de programmes de
prévention, la promotion de la
santé, d’éducation thérapeutique
et de sécurité sanitaire. La Mai-
son de santé pluriprofessionnelle
apporte un regard pluriel et com-
plémentaire dans un but com-
mun : améliorer la vie de tous, et
plus particulièrement l’accès aux
soins.
"La Vie est belle", parce que la
MSP-SC - Maison de Santé Pluri-
professionnelle de Saint-Cannat
tout juste créée sous l’égide d’un
groupe de soignants : infirmier-
es, orthophonistes, médecins,
spécialiste en santé publique,

masseurs-kinésithérapeutes, as-
sistante sociale, ostéopathes,
pharmaciens, psychiatres, pé-
diatre, dentistes, psychologues,
naturopathes, diététiciennes, ré-
flexologues, psychopraticien, po-
dologue, psychomotricien, édu-
catrice, sage-femme et puéricul-
trice, a pour objectif d’apporter à
la population locale des solutions
de santé répondant à leurs be-
soins.
La MSP de Saint-Cannat siège
dans la ZA de la Pile. Chaque pro-
fessionnel exerce sa discipline
dans son propre local, mais les
missions de la MSP se font au
siège.

Un projet de santé et des
missions prioritaires

Elle a défini son projet de santé
sur la thématique de la lutte
contre l’isolement et développe
son expertise autour de quatre
axes :
● Isolement des personnes âgées
● Isolement des jeunes (et de leurs
parents)
● Isolement des familles touchées
par des pathologies chroniques
pédiatriques
● Isolement des professionnels de
santé, et toutes autres profes-
sions, du secteur public et privé.
Les missions de la structure sont
étroitement liées à une politique
de santé saine, une politique de

santé publique. C’est une ap-
proche moderne de la prise en
charge de la population.

À Saint-Cannat, la MSP-SC s’est
donnée pour missions priori-
taires, en réponse à la lutte contre
l'isolement sur les plans médical,
social, psychologique et bien plus
encore, la mise en place d’actions
de prévention, des programmes
de formation comme l’éducation
thérapeutique, la réorganisation
professionnelle des équipes en
exercice coordonné et enfin la
création d’une équipe de soins
mobile.
Pour plus d'infos
Toutes nos futures missions pour-
ront être consultées sur notre
page Facebook ou directement en
prenant contact par mail ou télé-
phone avec les coordinateurs du
projet et les chargées de commu-
nication.

L’équipe de MSP-SC
1000b avenue de l’Europe,
ZA de la Pile
mspsaintcannat@gmail.com
FB : Msp-Sc-La-vie-est-belle

Coordinateurs
Walter Paterna 06 33 85 32 50
Nathalie Zardan 06 24 39 51 50
Communication
Isabelle Vassallo 06 03 95 68 10
Cynthia Paterna 06 31 48 21 57

"La Vie est belle",
une Maison de Santé pluriprofessionnelle

Le 22 octobre dernier, Alexandre
Teston, alors âgé de 34 ans, marié
et père de 3 jeunes enfants, a été
victime d'un tragique accident de
kitesurf. Suite à ce terrible coup de
la vie, il est devenu tétraplégique.
Sa paralysie lui ôte toute liberté de

mouvement malgré le travail
acharné et sans relâche dont il a
fait preuve au cours de l'année
qu'il vient de passer en centre de
rééducation, éloigné de sa famille.
Ce grand amoureux de la nature
et passionné de sports comme le
trail ou le cross fit, n'aspire qu'à
une chose : retrouver les sensa-
tions que lui procuraient ces acti-
vités.
Malheureusement, tout le maté-
riel nécessaire à l'exercice sportif
adapté à son handicap est extrê-
mement coûteux et il en est de
même pour tout l'appareillage et
l'aménagement de son domicile
en vue de sa très prochaine réinté-
gration au sein du foyer familial.
C'est pourquoi nous avons décidé
de créer l'association Ultra-T-tra.
Celle-ci nous permettra d'organi-
ser des événements dans notre vil-
lage et ailleurs afin de reverser les

fonds collectés à Alex, pour l'aider
à continuer d'avancer malgré tout,
à envisager l'avenir avec plus de sé-
rénité mais aussi de venir en aide à
d'autres personnes tétraplégiques.
Un événement sera prochainement
organisé et les informations le
concernant seront communiquées
ultérieurement par le biais de la
commune.

Joël Godry,
Président de l'associationUltra-T-tra
06 62 18 29 29
IG : ultra-t-tra

Ultra T-tra, un exemple de résilience
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Après la création du gymnase
de la Seigneurie et du tennis
couvert, voici venu le temps
de l'aménagement du Parc
paysager.
Cette réalisation apportera à
notre village un nouvel espace
de détente dans un cadre de
fraîcheur respectueux de la
biodiversité.
Quelques aménagements
encadrent déjà les bâtiments
et tout au long de l'année à
venir nous allons les complé-
ter afin de valoriser au mieux
ce site. Pour ce, nous avons
réalisé une étude paysagère et
environnementale.
Comme vous l'imaginez, ce
parc n'a pas vocation à abriter
un parking mais bien à amé-
liorer notre cadre de vie.
Aussi, nous demandons à tous
nos concitoyens qui utilisent

l'espace à l'intérieur de l'en-
ceinte du parc, de prendre dès
maintenant l'habitude de se
garer un peu plus loin, sur les
places proches du gymnase ou
sur le parking du Stade ou de
l'autre côté du Budéou où des
emplacements ont été créés.
L'accès au parc sera fermé par
une barrière dès début jan-
vier.

Au nom de la Commission
Environnement, je vous sou-
haite de belles fêtes de fin
d'année.

Danièle Barbier,
Adjointe au Maire
Environnement, Transition éco-
logique et solidaire, Cadre de vie

Travaux du
Parc de la Seigneurie

Encombrants
A compter du 1er janvier 2023, la collecte

des encombrants se fera chaque
3è mardi du mois

Pour rappel ce service se fait sur rendez-
vous au 04 42 91 49 00

ENVIRONNEMENT

La Municipalité, après avoir porté le projet des
Jardins partagés, est heureuse d’accueillir l’asso-
ciation qui sera en charge de gérer les jardins, et
qui a vu le jour le 29 septembre dernier.
Sa présidente, Maryse Balian et son conseil d’ad-
ministration invitent les futurs jardiniers à se
faire connaître, lors de la réunion publique pré-
vue le mardi 17 janvier à 18h, salle Revol.
Vous pourrez prendre connaissance du plan des
jardins, adhérer à l’association et louer votre par-
celle.
Pour plus de renseignements, n’hésitez pas à par-
ticiper à cette réunion.

La Municipalité de St Cannat

Bienvenue à l’association
LesJardinsduBudéou !

Réunion publique
Les jardins du Budéou

Mardi 17 janvier 18h, Salle Revol

La Tortue prend ses marques, nos ac-
tions de sensibilisation dans différentes
écoles se concrétisent à St Cannat :
atelier protection des insectes, Noël
zéro déchet, randonnée à thème, valori-
sation des pollinisateurs avec atelier
bombes à graines… Que de beaux pro-
jets pour notre commune !

Les abris pour mésanges et écureuils
ont été posés chez Nova avec atelier de
valorisation, et les abris pour la faune
sauvage sont finis et prêts à être mis en
place.
Le grand succès au Marché de Noël,
grâce à nos petites fées artistes, nous a

permis d’acheter des réservoirs d’eau
de 1000 litres pour la faune sauvage de
nos collines. Ils vont être posés sur des
lieux fragilisés par la sécheresse. Des
abreuvoirs pour nos oiseaux seront éga-
lement posés. Nous pourrons ainsi enri-
chir nos besoins pour les outils sensibi-
lisation pour les écoles.
Après le fleurissement des fontaines,
avec les Amis du Vieux St Cannat aux
Journées du Patrimoine, les fleurs ont
été valorisées par les enfants de nos
écoles pour apporter de la biodiversité
dans la cour.
Bien sûr, les ramassages de déchets se
poursuivent dès que nous pouvons les
organiser.
Et prochainement, nous vous propose-
rons une conférence sur le loup !

Côté loisir, une belle rando à la Ste Vic-
toire. Une rando par mois pour appré-
cier notre patrimoine naturel et une
sortie raquette avec un guide natura-
liste en janvier. Des inventaires floris-
tiques et faunistiques vous seront pro-
posés afin d’évaluer ensemble le capital
naturel de notre commune.

La liste pourrait être très longue sur nos
actions ! Alors, le mieux est de nous
suivre sur FB ou Instagram "La Tortue
qui secoue le monde" qui s’active même
l’hiver !

Pour nous permettre de continuer nos
actions vous pouvez nous soutenir
et/ou nous rejoindre pour la protection
de la nature.
https://www.helloasso.com/associa-
tions/la-tortue-qui-secoue-le-monde

Sylvie Boulinguez
to-sem.stcannat@outlook.fr
06 16 49 68 59

La Tortue s’active même l’hiver !

Cette année à nouveau, Saint-Cannat s’est mobilisé pour cette opéra-
tion internationale.
Le jeudi 15 septembre, les classes de CP et CE1 de l’école de la Tou-
loubre, enseignants, parents et élus de la Commission Environne-
ment, ont arpenté les abords de l’école, collecté et trié toute sorte de
déchets. Une séance de pesage s’en est suivie.
Le vendredi 16, c’est au tour des entreprises de la zone économique
de la Pile, de faire sa "Clean Up Day". Une belle mobilisation !
Et enfin, samedi 17, de nombreux St Cannadens, venus en famille, ont
sillonné les chemins de notre commune avec les sacs de tri.
Au total, 245 participants sur 3 jours !
Déchets ramassés : 102,35 kg non recyclables, 97,1kg recyclables,
16,67kg divers (masques, mégots, pneus, tuyaux, moteur, casques, …)
Un constat encourageant : plus de participants, moins de déchets…
Notre commune est éco-responsable !

Un grand merci à nos services municipaux, à nos élus, à nos associa-
tions et à nos administrés qui se sont mobilisés au cours de ces 3 jour-
nées.

Danièle Barbier,
Adjointe au Maire
Environnement, Transition écologique et solidaire, Cadre de vie

Le World Clean Up Day
Un Saint-Cannat éco-responsable

La semaine dédiée à la sensibilisation
à la protection de l'environnement et
au développement durable, a pris à
Saint-Cannat une tournure pédago-
gique.

Au fil des ans… nos enfants
prennent soin de leur forêt !

Cette année encore, dans le cadre de
la Semaine de l’environnement, les
classes de l’École de la Touloubre se
sont déplacées sur le site du plateau
de la Lecque. Après plantations et ar-
rosages en 2019 et 2021, place à la
pédagogie avec une chasse au trésor
ludique et enrichissante. Ce projet,
riche partenariat entre le CPIE du
Pays d’Aix et l’équipe pédagogique de
l’école de la Touloubre, a pour objec-
tif de faire comprendre à nos petits,
comment la nature reprend ses droits
et reconstruit sa faune et sa flore. Pe-
tites bêtes du sous-sol, escargots, li-
chen et autres espèces n’ont plus de
secret pour nos écoliers ! Belle occa-
sion également d’enrichir leur voca-
bulaire scientifique !
Malgré des températures assez
fraîches, maîtres et maîtresses, pa-
rents, bénévoles du CCFF, Police Mu-
nicipale et élus des Commissions En-
vironnement et Forêts, se sont retrou-
vés du 21 au 24 novembre autour de
la jeunesse st cannadène avec sou-
rires, jeux et pique-nique.

Bulle, une Odyssée

Culture et environnement : une autre
manière de découvrir et de se sensibi-
liser aux thèmes écologiques.
Cinquante minutes de poésie pour
aborder le changement climatique,
les ressources en eau. Bulle, un petit
garçon, traverse la planète à la re-
cherche du lac Tank-Yana-Sava et de
son poisson rouge. Au cours de son
odyssée, il va croiser de bien étranges
animaux qui vont le faire réfléchir sur
notre place et notre rôle dans ce
monde. Les acteurs ont souligné la belle
capacité d’écoute de nos jeunes enfants.
Merci à notre équipe Culture pour ce
merveilleux voyage !

Atelier Noël Zéro Déchet

Cette année, la Tortue qui Secoue le
Monde et l’Arbre-Phare ont proposé
un atelier déco de Noël sans déchet,
enfants/parents, autour d’un petit dé-
jeuner. Une belle matinée pour clore
notre Acte Vert 2022.

Merci à tous ceux qui nous ont soute-
nus pour l’organisation et la mise en
place de cette semaine.

Danièle Barbier,
Adjointe au Maire
Environnement, Transition écologique
et solidaire, Cadre de vie

L'Acte vert
Du 21 au 26 novembre, les enfants se sont régalés
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JEUNESSE

Des projets bien menés

◆ La 1ère édition de la TombolAIL et de la ker-
messe des vacances début juillet pour les-
quelles les familles ont répondu présentes. Un
vrai temps fort, encadré par les animateurs et
le bureau des AIL, mêlant fin de l’année sco-
laire, début d’été, festivités et gourmandises.
◆ Au centre aéré cette année 2 séjours de folie
ont été concoctés par Krystel : le séjour Ski et
le séjour d’Eté à Ancelle ont battu leur plein.
Les enfants ont pu participer à de nombreuses
activités estivales comme le wakeboard, la
bouée tractée, la découverte du bivouac en
montage, le VTT, et hivernales, avec les cours
de ski, veillée à la montage, gastronomie mon-
tagnarde, construction d’igloo… Tous les en-
fants en redemandent. Sans oublier leur pré-
sence aux spectacles offerts par l'équipe
Culture de St Cannat.
◆ Et un magnifique projet mené pendant les
vacances d’été au centre aéré grâce à nos fan-
tastiques animateurs, avec la création de jeux
au sol en peinture dans les cours d’école des
élémentaires, damier, marelles, twister, laby-
rinthe, tout en format géant pour rendre nos
cours d’école plus jolies, récréatives pour le
plaisir de nos enfants !
◆ Enfin la 36ème édition de notre tant attendu
Salon du livre, s’est terminée le dimanche 20

novembre dernier durant lequel nous avons eu
grand plaisir à accueillir les enfants et leurs fa-
milles !

Le programme en 2023

Il sera bien chargé avec la 2ème édition de la
TombolAIL et de la Kermesse des vacances pré-
vue le mercredi 5 juillet 2023 sur un format
toujours aussi gourmand et festif
La 37ème édition du Salon du livre de Saint
Cannat que nous allons faire grandir et évo-
luer.
La grande nouveauté de l’année : nous pré-
voyons l’ouverture et la prise en charge de vos
enfants dès 7h30 le matin au centre aéré les
mercredis et vacances, pour les parents qui dé-
marrent tôt leur journée à partir de janvier !
Et plein d’autres projets, sorties et événe-
ments, au centre aéré l’ilot folies !
Restez connecté, on vous dit tout prochaine-
ment…

AmicAILement,
L'équipe des AIL

Accueil Salle Yves Montand (à
côté du dojo)
Lundi, mardi et mercredi de
8h30 à 18h
04 42 57 23 12 / 06 79 29 49 05

Nous sommes heureux d’avoir lancé plusieurs projets et événements qui nous tenaient à cœur
pour les enfants de Saint Cannat et leurs parents.

Une belle année 2022 pour la nouvelle équipe des AIL

L’ association Planet Jeunes vise tous les
publics de 4 à 22 ans de la Ville de Saint
Cannat.
Pour cela, il existe trois structures bien
distinctes.

Le Stage sportif "Cap Loisirs"
Pour les enfants de 4 à 9 ans
La structure est ouverte tous les mercre-
dis et les vacances scolaires et propose
des séjours et des activités sportives ainsi
que des sorties à Urban jump, accro-
branche, aquaparc, laser game, laser ball,
Montopoto, Villages des Automates, …

Cap Aventure
Pour les adolescents de 10 à 15 ans
La structure est ouverte toutes les va-
cances scolaires sauf les vacances de Noël
et les deux dernières semaines d’août.
Elle accueille également les ados tous les
mercredis.

Des activités comme le tennis, futsal, vol-
ley-ball, rollers, trottinette, Koh-Lanta,
initiation au tir à l’arc, sarbacane, over-
board, des sorties au laser-game, bow-
ling, cinéma seront mis en place durant
nos stages à la semaine.
Le programme sera également remis aux
parents dans les jours à venir.

Concernant les vacances de février 2023,
un séjour au ski est prévu !
Pour les vacances d’avril 2023, un séjour
en Espagne à Port Aventura est égale-
ment prévu avec visite de Barcelone.
Nous donnerons plus d’informations sur
les dates des séjours dans les mois à veni

L’Espace Jeunes
Pour les plus grands de 16 à 22 ans
La salle des jeunes est ouverte toute l’an-
née, 6 jours sur 7, sauf durant les va-
cances de Noël et les deux dernières se-
maines d’août.
Hors vacances scolaires : du lundi au ven-
dredi de 15h à 19h et samedi de 14h à 19h.
Durant les vacances scolaires : du lundi
au vendredi de 17h à 19h et samedi de
14h à 19h.
Une fois par mois, nous organisons une
sortie pour les jeunes de la salle : karting,
bowling, futsal, cinéma.
Un week-end au ski est prévu pour les
15/22 ans également.

La salle des jeunes permet également de
les aider dans leurs démarches de re-
cherches d’emplois, création de CV,
lettres de motivation, mais encore dans
les recherches de logements tout ceci en
partenariat avec le CCAS de Saint Cannat.

Infos pratiques
Toutes nos activités sont encadrées par
des éducateurs et intervenants diplô-
més.
Toutes les inscriptions pour les stages
“multi-sports” et les séjours se font désor-
mais uniquement au bureau de la salle
des jeunes, qui se situe au-dessus de la
salle 4 Septembre.
Pour toute question et/ou renseigne-
ments concernant Cap loisirs et Cap
Aventure, téléphonez ou envoyez un
mail.

Belle année à tous les jeunes St Cannadens !

Hakim Ben Haddi
Directeur Jeunesse de Pla-
net'Jeunes

06 50 80 68 27
planetjeunes13@gmail.com
planetjeunes.stagesportif-

s@gmail.com

Planet Jeunes des activités jeunesse début d’année 2023

L’association, représentante des pa-
rents des écoles, est le relai de com-
munication entre eux, l’école et les
services de la Municipalité. Elle est à
l’écoute, transmet les informations,
force de proposition lors de diffé-
rents conseils et réalise diverses ac-
tions solidaires en faveur des projets
des écoles.
Nous remercions les parents des
deux écoles de nous avoir réélus en
octobre dernier.
L’association continue de grandir
avec 39 membres adhérents pour
cette nouvelle année scolaire.

L’association fait peau neuve

Le site internet de l’association a fait
peau neuve et un nouveau logo est
en création, grâce à l’engagement bé-
névole de quelques adhérents. Vous

trouverez toute notre actualité à venir
(dont nos ventes de crêpes, notre vide
grenier) !
La vente de produits personnalisés
continue cette année, en deux temps,
avec toujours la participation de l’équipe
enseignante et des élèves (fêtes de fin
d’année, pour les élèves du groupe sco-
laire de La Touloubre et courant mars,
avril pour les élèves de maternelle).
La vente de sachets de bonbons et de
scoubidous au profit du Téléthon, a eu
lieu avec douze bénévoles qui se sont re-
layés aux sorties des écoles.

Une annonce importante

Nous sommes toujours à la recherche de
bénévoles pour faire perdurer l’aide aux
devoirs proposée les lundis et jeudis soir,
à la sortie des classes, tout au long de
l’année scolaire. Cela permettrait d’ac-
cueillir plus d’enfants que l’équipe ensei-
gnante nous recommande et d’assurer
les remplacements en cas d’absence de
bénévoles.

Si vous êtes intéressés par l’une de nos actions,
souhaitez nous rencontrer, nous soumettre vos
idées, vos remarques, ou rejoindre tout sim-
plement l’aventure "École et Parents"…
Vous pouvez joindre notre équipe dynamique
par nos différents moyens de communication.

L’équipe École et Parents
eep13760@gmail.com
www.ecoleetparents.fr
FB : ecoleetparentsstcannat

L’actualitéd’École et Parents encette nouvelle année scolaire
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Retour en images sur
la soirée de lancement
des Illuminations

et sur le
Marché de Noël

Merci à tous et
belle année !

© Hugues Castan
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CULTURECULTURE

La saison culturelle
a démarré en mu-
sique dès les Jour-
nées du Patrimoine
par le Concert de
Jazz Mania qui a in-
vesti l'église Notre
Dame de Vie. Un
lieu privilégié qui a
aussi reçu les chan-
teurs corses d'Ava
Corsica, Joulik et le
trio Zéphir pour les
Chants de Noël, Ad
Fontes dans le cadre
de Noël en Provence

organisé en partenariat avec
les Amis du Vieux St Can-
nat.

La musique était aussi à
l'honneur lors de la Nuit du
Conte insolite avec le
groupe Ban D'L Bong qui a
clôturé la soirée après les
prestations très applaudies
des conteurs et conteuses
qui nous ont fait partager
des moments de rires et
d'émotions. Sylvie Vieville,
Jeannie Lefebvre, Florence
Ferrin, Clément Goguillot,
Kayro nous ont comblés !

Musique encore à la soirée
"Chansons sur scène" qui a
suivi les stages mis en place
par Bernard Colmet de
l'Atelier du Possible. Soirée
lors de laquelle Louise
O'sman, accompagnée de
son accordéon, nous a fait
découvrir toute l'étendue
de son talent dans un ré-
pertoire de ses créations
originales.
Le jeune public n'a pas été
en reste… Les enfants ont
aimé les spectacles pro-
grammés pour le Temps
fort d'automne, "Ho Hisse"
de la Cie du Funambule qui
leur a offert des histoires
de grands voyageurs, et
"Passe-passe" de la Cie Epo-
nyme, avec une Gisèle Mar-
tinez dans un solo de clown
drôlement poétique ! Ils
ont pu se régaler en décou-
vrant "Bulle, une odyssée"
lors de la Semaine de l'en-
vironnement, et en assis-
tant au spectacle de cirque
offert pour le Noël aux en-
fants des écoles, "L'avenir,
c'était mieux avant".

Les retours positifs que nous avons
sur cette programmation ne font
que nous conforter dans l'idée que
la Culture a de beaux jours devant
elle !
La saison culturelle va se pour-
suivre en 2023… Nous vous la dé-
voilerons sous peu…

Belle année à vous, petits et grands !
Prenez soin de vous…

Dominique Camhi,
Pour l'équipe Culture St Cannat

Des
événements
culturels pour le plaisir

Ban D’L Bong

Ava Corsica

Ava Corsica

Joulik et le Trio Zéphir

Clôture Nuit du Conte Insolite

Passe-Passe

L’avenir s’était meiux avant

Louise O’sman
Jazzmania Ho Hisse

Rencontre avec Dylan, chef d'orchestre !
Récemment revenu de Vienne en Autriche ou du-
rant une semaine, Dylan Samuel a dirigé l'Or-
chestre du festival international des anches
d'azur. À 23 ans, Dylan n'en n'est pas à son coup
d'essai.
En effet, en dépit de son jeune âge il a déjà pu
diriger l'orchestre du conservatoire Dracenie Pro-
vence Verdon durant 5 années avant d'être invité
à diriger l'ensemble" Giocoso" ou l'Orchestre phil-
harmonique de Provence.
Il a été formé à la direction d'orchestre par
nombre de grand maître comme Marie-Christine
Forget, Henri Gallois, Franck Villard, François Do-
rion et Jean Louis Maes, a collaboré avec des ar-
tistes prestigieux tels que François René Du-
châble, Elena Rozanova, Éliane Reyes, Pierre Ben-
saïd.

Passionné par la musique du cinéma d'animation
japonais, il est aussi captivé par les musiques du
monde, il se forme à la cornemuse et aux flûtes
irlandaises. Il est également organiste associé des
grands orgues de la Cathédrale de Fréjus et de
l'église Saint-Michel de Draguignan.

Son engagement pédagogique à St Cannat
Clarinettiste de formation Dylan est aussi chargé
d'enseignement pour le département musicologie
de l'Université d'Aix-Marseille, il enseigne à la
"Sainte Victoire International School" et à l'école
municipale de musique de Saint -Cannat.

Il a rejoint l'équipe pédagogique de l'école de mu-
sique, l'année dernière pour dispenser les cours
de formation musicale et de clarinette. Il est éga-
lement en charge de la direction musicale du pro-
jet d'orchestre d'harmonie de l'école de musique,
un orchestre qui tend à se développer sur la com-
mune et qui invite tous les instrumentistes ama-
teurs de Saint-Cannat et des alentours à le re-
joindre.
Nous répétons tous les jeudis soir à 19h à l'école
de musique, nous recherchons des trompettistes,
des clarinettistes des flûtiste, trombones et tubas.

Alors pour de bons moments de musique et de
partage en répétition ou en concert, rejoignez-
nous !

À noter, le Concert des Professeurs au profit des
Restau du cœur le samedi 4 mars salle Yves Mon-
tand.

Lionel Pellissier
Directeur de l'École municipale de musique

École municipale de Musique Barbizet
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Après 2 ans au ralenti, l'année 2022 aura été celle
du retour à la normale. Pas évident de relancer la
machine que ce soit au niveau du Bureau, des bé-
névoles ou des participants. Et pourtant, les 3 ani-
mations proposées ont rencontré un vif succès !

Des évènements bien suivis !
Notre appel pour le concours de boules du 18 juin
a été entendu puisque 40 équipes de 2 joueurs
sont venus participer sous un soleil de plomb.
Nous remercions la Boule Joyeuse Moderne pour
la mise à disposition des installations.

Le retour de la Soupe au pistou au jardin public
le 22 août a rassemblé 275 personnes avec tou-
jours ce beau mélange de génération.

Enfin, nous avons terminé l'année par une nou-
velle animation : FAI N VIGNES le samedi 1er oc-
tobre. 23 vététistes ont parcouru plus de 20kms à
travers les vignes de Saint-Cannat et de Rognes
avec des arrêts appréciés dans des domaines viti-
coles.
En parallèle, 34 marcheurs ont crapahuté dans
notre campagne avec des arrêts eux aussi appré-
ciables.

Nous remercions vivement le Domaine Bagrau, le
Château Montaurone, le Domaine Berli, la Ca-
bane aux Herbes, l'Association APIREA sans ou-
blier le Domaine du Val Dernier (ce n'est que par-
tie remise) d'avoir joué le jeu pour cette première.

Nous remercions également la Municipalité pour
le prêt des infrastructures et du matériel tout au
long de l'année et plus particulièrement les Ser-
vices Association et Techniques.

Des projets ? Avec vous !
2023 s'annonce donc très bien et nous four-
millons d'idées pour proposer un programme fes-
tif, varié et accessible au plus grand nombre.
Cependant, nous ne pourrons pas tout faire sans
votre aide ! En effet, nous souhaitons nous doter
d'une équipe de bénévoles qui viendrait nous ai-
der occasionnellement tout en faisant partie inté-
grante de Fai Avans !

Nous en parlerons lors de notre Assemblée Géné-
rale qui se tiendra le vendredi 13 janvier à 19h à
la salle Revol. Nous en profiterons également
pour relancer la campagne d'adhésion 2023.
Nous vous attendons nombreux !

L'équipe Fai Avans !
fai.avans@hotmail.fr
www.facebook.com/faiavans.santcanat

Fai Avans ! En route pour une 13e année !

Nos stages se poursuivent en 2023 le samedi
7 janvier et le samedi 4 février à la salle de
danse du Gymnase de la Seigneurie.

Quatre ateliers au programme

1) 13h30/14h30 sévillane classique
débutant - apprentissage des 4 couplets.
2) 14h30/15h30 Sévillane
chorégraphique, sévillane avec éventail
S'adresse aux personnes pratiquantes la Sévil-
lane.
Connaissance des 4 couplets.
3) 15h30/16h45 Atelier de technique
45mn de rythmique, technique des pieds, per-
cussion, palma, etc….

4) 16h45/17h45 Flamenco "Buleria" pour dé-
butant/inter. À partir d'une petite chorégra-
phie, il sera étudié la structure d'une "letra",
d'une "fin de fistas". Travail rythmiques, pal-
mas, etc.

Tarifs

Adhérents : 1h > 15€ / 2h > 25€
Non adhérents 1h > 20€ / 2h > 35€

La Présidente,
Animatrice de danse flamenco

Inscription/renseignement :
Marithé Sanchez
06 82 95 59 56
aromadecaiflamenco.saintcannat@orange.fr
sanchez.mt13@orange.fr
flamencoaromadecai.org
Fb : aroma de cai danses sevillane et de flamenco

Prochains stages de dansed'Aroma de Caï

Nos animations habituelles
sont devenues des rendez-
vous incontournables : "Les
histoires de Clairette" pour
les bébés jusqu'aux enfants
de 8 ans, enmusique parfois
- L'atelier "Graines de philo"
animé par Aurélien Alerini
qui a fêté ses dix ans - L'ate-
lier de bande dessinée qui
ne désemplit pas avec ses
deux heures de cours heb-
domadaire toute l'année.
Des nouveautés ont fait leur
apparition : l'atelier sur les
émotions avec Maud Pape-
lard et l'atelier d'Origami
qui reviendront en 2023
pour de nouvelles séances...
Devant la demande crois-

sante, l'atelier "Jeux de
rôles" continuera lui aussi
lors des vacances.
Cette année 2023 sera pla-
cée sous le signe du docu-
mentaire avec le réaména-
gement du rayon et un coin
cocoon pour découvrir, ap-
prendre ou tout simple-
ment faire une pause avec
ses enfants. De nouvelles
animations vous seront éga-
lement proposées.
Pour conclure, nous tenons
à vous remercier d'être ve-
nus si nombreux au Festival
de l'Imaginaire "Geek fami-
ly et autres mondes" organi-
sé avec le Service Lecture
publique de la Métropole

qui a rassemblé 800 per-
sonnes et a été le théâtre de
découvertes et de ren-
contres.
En présence du Maire, Ja-
cky Gérard, de Dominique
Camhi, élue à la Culture et
des représentants du Terri-
toire du Pays d’Aix, Georges
Foveau, chargé de la Mis-
sion de Lecture publique et
Eric Moeglin, Directeur de
la Culture sans qui cette
manifestation ne pourrait
avoir lieu.
Nous vous donnons rendez-
vous le 21 octobre 2023
pour une nouvelle édition.
Au-delà des livres et des
animations, l'équipe de la
bibliothèque vous remercie
pour votre fidélité.
Vous êtes de plus en plus
nombreux à la bibliothèque
et nous vous en remercions.

Une très bonne année
à tous.

Thierry Jullien
Pour l’équipe de
la Bibliothèque

04 42 50 82 10
bibliotheque@ville-saint-
cannat.fr

Bibliothèque Ed. Charles-Roux
Une année bien remplie !

Geek family et autres mondes

Geek family et autres mondes

Geek family et autres mondes

Geek family et autres mondes

Joël Levi-Valensi, Jacky Gérard, Georges Foveau, Thierry Jullien, Eric
Moeglin , Dominique Camhi au festival Geek family et autres mondes

Atelier Philo

Geek family et autres mondesLa Soupe aux petits Cailloux

Les histoires de Clairette
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Pour une première, ce fut une superbe
réussite et les 68 joueurs présents dé-
jouaient les différents pronostics sur la
participation de nos sociétaires ce qui
est réjouissant et encourageant.

Phase de poules
Commencée dès 9h30, la phase de
poules réservait son petit lot de sur-
prises, dont l’élimination d’un outsider
discret mais habituellement plus en
réussite "les fers en main".
La pause déjeuner dans la salle Artaud
donnait l’occasion à certains de "refaire"
les parties de la matinée, qui les avaient
vus soit passer au travers soit de com-
menter les joutes qui avaient permis à
d’autres de passer ce premier écueil des
poules dont l’une, celle de "la mort",
réunissait rien moins que Jean-Pierre
Denne, Bryan Fakame, Jean-Pierre Fa-
ralli et Fabien Reynal avec plus ou
moins de bonheur pour certains… !

La reprise, dès 14 heures, voyait la réus-
site de certains outsiders quand, en
même temps, l’un des grands favoris an-
noncés mordait la poussière dès les
quarts de finale, déjouant les pronostics
qui plaçaient leurs espoirs sur lui.
Par la suite, la seule partie de cadrage
voyait une opposition générationnelle
entre Marc Abonnel et Bryan Fakame
qui ne réussissait pas à renverser la va-
peur face à son adversaire du moment.
Le mêmeMarc, en ¼ de finale, éliminait
"Vano" (Max Hampartzoumian) qui re-
joignait, lui aussi, le banc des favoris dé-
faits !

Demi-finales et finale disputées
devant une belle assemblée
Les demi-finales s’annonçaient serrées
en opposant deux outsiders et un jeune
à la carrure impressionnante face à l’un
des favoris !
La première opposait Marc Abonnel à
Pierre Ripoll et si, tout au long de la
journée, il avait superbement bien joué,
Marc voyait ses espoirs de finale lui
échapper face à un Pierre coriace, plus
efficace à l’appoint et, comble de mal-
chance pour Marc, son tir perdait en ef-
ficacité et son adversaire finissait par
s’inviter pour la finale !
La deuxième voyait la légende biblique
se rééditer en opposant David (Jean Luc
Cavallo) opposé à Goliath (Thibaut
Movsessian) mais "la guêpe" utilisa son
dard plus que la pierre pour terrasser le
gentil géant qui rendait grâce aux
portes de la dernière partie.
La finale, quant à elle, laissait Jean Luc
Cavallo s’imposer face à un Pierre Ripoll
moins en verve et un manque d’efficaci-

té qui donnait l’idée que c’était là la par-
tie de trop malgré un beau parcours.
On ne peut que féliciter le vainqueur du
jour qui, lui, n’a pas déjoué les pronos-
tics, faisant honneur à sa réputation loin
d’être usurpée et méritait amplement de
soulever ce premier trophée "Tête à
tête" du club.

Merci à tous, joueurs, spectateurs et bé-
névoles qui, quelle qu’ait été votre part
dans cette journée, avez permis de
réunir tous les ingrédients nécessaires à
la réussite de cette première édition qui
reviendra dès 2023, certainement un
peu plus tôt dans la saison pour éviter
les éventuels aléas météorologiques.
N’oublions pas de remercier nos parte-
naires, Super U Saint Cannat pour leurs
sympathiques assiettes-repas, Château
Montaurone, Le Moulin des saveurs
Lambesc ainsi que la boulangerie-pâtis-
serie La Gourmandine !

À l’année prochaine !

L'équipe de La Boule Joyeuse Moderne

Challenge “tête à tête“ LBMJ du 1er octobre
Une grande première pour une belle réussite La saison a bien démarré avec un

stage d'oxygénation qui a permis aux
judokas de bien débuter la saison.

Tournoi international des 5
Continents
En effet, les minimes, cadets et ju-
niors ont eu la chance de participer à
un tournoi de très bon niveau avec 28
pays étrangers et un millier de judo-
kas 8 et 9 octobre à Toulouse.
Ils ont tous combattu avec beaucoup
d'engagement et sont revenus avec
des combats gagnés ou perdus mais
avec une belle expérience en poche et
une belle médaille de bronze pour
Aurélie Roussel. Alors que Thomas
Argence, Mael Inglebert et Benjamin
Antolini Perrin étaient au pied du po-
dium. Nils Klovsjo et Ismael Embarek
ont fait une très belle compétition
aussi mais n'ont pas été au bout pour
être médaillé. Ismael s'est lancé sur
une belle saison puisqu'il confirme à
Gap en finalisant les points qui lui
permettent d'être ceinture noire 1er
dan.

Le Shiren 13
Le 15 et 16 octobre c'était au tour de
L'ESCL Judo d'accueillir 500 judokas
au nouveau complexe sportif de la
Seigneurie à St Cannat pour cette
rencontre intergénérationnelle (caté-

gories Minimes à Vétérans) organisée
par le Comité départemental en par-
tenariat avec notre club. Toute
l'équipe municipale ainsi que les élus
ont mis tout en œuvre pour que la
manifestation se déroule au mieux.
Pour recevoir les 80 communes parti-
cipantes, 600 m2 de tatamis ont été
installés par de nombreux bénévoles
et parents, le Comité départemental
s'étant chargé de la logistique : maté-
riel de marquage, arbitres et commis-
saires sportifs.
Jacky Gérard, Maire de St Cannat, et
Joël Levi-Valensi, Premier adjoint au
Maire, ont remis diplôme et mé-
dailles à de nombreux judokas.
Les jeunes de 6 ans jusqu'au vétérans
se sont montrés respectueux et tout
s'est passé dans une belle ambiance.
Les 100 judokas de Lambesc et Saint
Cannat présents ont montré un beau
judo et un esprit d'entraide lors de cet
événement.
Nous remercions les bénévoles qui
ont œuvré sans compter.

Merci… sans vous nous n'y arrive-
rions pas !

Anne Marie Perrot,
Directrice technique
06 99 40 19 75
www.escljudo.com

Belle dynamique au judo de St Cannat

Depuis le début de l'année le Boxing
club St Cannat se fait remarquer sur les
compétitions.

Cette année Maxime Desaussedats et
Gabin Verschaeve ainsi que notre coach
sont passés dans une autre optique.
Maxime a été vainqueur de la coupe
PACA ainsi que Katia dans les disci-
plines pratiquées. Gabin et Maxime
sont allés jusqu'en quart de finale au
championnat PACA de Kick light face à
de très bons adversaires. Maxime perd
pour coup trop forts et Gabin quant à
lui parce qu'il a retenu ses coups pour
ne pas être pénalisé. Bravo à ces deux
jeunes qui cette saison ont fait des pro-
grès spectaculaires.
Dans un autre contexte Maxime s'est es-
sayé au Muay thai et seulement après
deux semaines de pratique il est devenu
vice-champion PACA de cette discipline.
Notre coach est qualifiée d'office pour
les Championnats de France et nous
préparons la prochaine échéance qui se

déroulera au mois de décembre pour
les qualifications de France en K1.

Nous essayons d'être présents sur tous
les événements produits par la FFKM-
DA ainsi que les actions menées par la
Municipalité. Notre club a participé au
stage de Muay thai qui a eu lieu le 11
novembre sur Marseille, à un parcours
jeune organisé par la FFKMDA le 10 dé-
cembre à Martigues. Nous avons été
également présents à la sortie des
écoles pour le Téléthon avec vente de
sablés de Noël !
Nous vous souhaitons une belle année
2023… et à l'année prochaine pour les
résultats de nos compétiteurs.
Sportivement.

Katia Gautier,
Présidente et Coach au
Boxing Club
06 83 53 90 24
gautierkatia13@gmail
.com

Boxing Club En route vers les Championnats de France

Le 11 novembre s’est déroulé le premier match
officiel de l’équipe de Futsal de Saint Cannat
dans le nouveau complexe sportif de La Seigneu-
rie.
Un match qui s’est clôturé par un très beau
match nul 1 - 1 contre une très belle équipe de
Marguerites !
Merci à Joël Levi-Valensi, premier adjoint, aux
parents et à tous les jeunes qui ont assisté à ce
très beau 1er match !

L’ équipe Planet'Jeunes
07 88 78 26 35
planetjeunes13@gmail.com

Premier match de Futsal à La Seigneurie avec Planet'Jeunes
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La Vague Rose d’Octobre Rose
Octobre Rose est une cause qui touche
les membres des Clownies et qui entre
dans les valeurs de l’association. Les
Clownies en Baskets ont naturellement
organisé le dimanche 9 octobre dernier
une marche et course familiale et convi-
viale de 5 km, à allure libre pour Octobre
Rose.
Une matinée qui a rassemblé 250 per-
sonnes, dans une ambiance de percus-
sions brésiliennes.
1800 € de bénéfices ont été récoltés lors
de cet évènement, que nous avons pu re-
verser à l’Institut Paoli Calmettes à Mar-
seille. Cette somme nous la devons grâce
à l'investissement de tous les adhérents,

bénévoles, partenaires, la Municipalité
de Saint-Cannat et toutes les personnes
qui nous soutiennent. Mais surtout
grâce à l'ensemble des participants. Mer-
ci à tous pour votre générosité.
À l'année prochaine pour une nouvelle
édition. On vous attend encore plus
nombreux pour soutenir cette cause qui
touche près d’une femme sur 12.

Femina Adventure
Après deux ans de COVID l'association a
recherché des sponsors et réalisé des
évènements pour participer au Femina
Adventure… Les Clownies ont enfin pu
réaliser ce raid multisports 100 % fémi-
nins.
Une aventure incroyable qui vient de se
terminer. Des épreuves bien différentes
tous les jours et toujours plus longues :
canoë, coastering, trail, nage en mer ou
encore canyoning était au rendez-vous.
Au bilan, quelques égratignures, des
ampoules, des tendons un peu fati-
gués…
Mais surtout des rencontres extraordi-
naires, une solidarité incroyable, des
paysages aussi épuisants que magni-
fiques, un dépassement de soi, l’esprit
d’équipe
Et tout cela grâce à vous, alors merci à

tous nos sponsors, familles, amis et sur-

tout à notre association que l’on soutient
depuis le début : Le Rire Médecin.
Merci également à toute l’équipe organi-
satrice qui nous a poussé dans nos li-
mites dans un cadre incroyable et avec
une gestion du risque à toute épreuve.
Femina Adventure reverse une partie
des inscriptions des équipes à l’associa-
tion Amazones Guadeloupe qui aide les
femmes atteintes d’un cancer en Guade-
loupe.

Grâce à vous tous, nous avons démontré
que la puissance de l’esprit était plus fort
que la douleur et que le sport au féminin
était puissant.

Lauriane Morel,
Les Clownies en Baskets
06 76 94 94 93
lauriane.morel@gmail.com

Les Clownies en Baskets
impliquées dans des actions 100% féminines

Nous avions 200 licenciés la saison der-
nière et nous sommes pratiquement
déjà aussi nombreux en novembre, ce
qui fait que nous devrions battre notre
record de licenciés. L’ouverture du gym-
nase de la Seigneurie dans notre village
participe bien sûr à cette progression,
comme nos interventions à venir dans
les écoles primaires de certains villages.
C’est aussi grâce au travail de fond
mené depuis plusieurs saisons par nos
salariés et notre groupe de bénévoles,
pratiquement tous diplômés, que nous
sommes présents dans toutes les caté-
gories et pouvons ainsi accueillir des
masculins et des féminines à partir de 3
ans.

Rejoignez le monde du handball !

Nous recherchons des gauchers et des
grands gabarits mais surtout des per-
sonnes désireuses de s’investir dans un
projet collectif où plaisir et perfor-
mances se conjuguent. Le handball est
le sport collectif où la dépense d’éner-
gie est la plus élevée. Sa pratique est un
atout pour la santé ; elle met en avant
la solidarité, le respect, le courage et
l’engagement.

Qualification des adultes fémi-
nines
Pour leur première saison en Pré-Natio-
nale, malgré les études et les blessées,

nos adultes féminines viennent de se
qualifier pour la poule d’accession en
Nationale 3. Les deux dernières jour-
nées serviront donc de préparation à un
collectif pour l’essentiel formé au club
depuis une dizaine de saisons. Quatre
de nos jeunes filles ont commencé le
Hand dans la salle du 4 septembre, à
une époque qui nous semble bien loin-
taine désormais.
Leur exemple inspire nos jeunes -11
ans, -13, -15 et -17 qui espèrent mar-
cher sur leurs traces. Elles montrent
aussi à nos partenaires publics comme
privés qu’il est possible d’avoir une pra-
tique de haut niveau sur notre territoire
en travaillant tous ensemble pour nos
enfants.

Nous accueillons donc bien volontiers
tous ceux qui voudraient se joindre à
cette belle aventure.

Nous vous souhaitons à tous une excel-
lente santé pour vous et vos proches.

L’équipe du Handball
Concernade
06 85 66 80 18
www.hbconcernade.com

Handball Concernade
Les féminines en course pour la Nationale 3

La famille ne cesse de s’agrandir ! Nos 3 séances par semaine
permettent à chacun de trouver son équilibre. L’esprit
d’équipe présente dans le groupe fait que chacun progresse
et apprécie sa séance à son rythme… Bon d’accord parfois on
sort de sa zone de confort, mais quel bonheur et satisfaction
lorsque l’objectif est atteint. Nous vous attendons, les beaux
jours arrivent bientôt et c’est maintenant qu’il faut s’activer.
Après une superbe course du Bailli, le Foyer Rural et la sec-
tion course Kanajog organisent cette année la Course de la
Trévaresse. Nous remercions "Les Clownies en baskets" pour
la version 2022, dans le cadre du Raid Amazone, une su-
perbe organisation !

Alors, notez dans vos agendas
Le 23 avril Course de la Trévaresse - Nouveaux parcours !
Les bénéfices seront reversés à la nouvelle association de St
Cannat "Ultra T-Tra", qui a pour but d’améliorer les condi-
tions de vie au quotidien ainsi que favoriser les activités
sportives, culturelles des personnes tétraplégiques.
Le partage et la solidarité marque l’empreinte de nos Kana-
jogeurs !

Vos coaches,
Lauriane et Sylvie

Contact
Jean-Bernard Boulinguez

06 07 90 61 74

Les Kanajogeurs, motivés et engagés
Pour cette édition 2022, c’est
avec joie et dynamisme que
l’équipe de bénévoles a investi le
nouveau gymnase de la Seigneu-
rie afin d’accueillir dimanche 20
novembre les 650 inscrits aux dif-
férents parcours de course à
pieds (7-11-18km) et de marche
nordique (7-11 km) sans oublier
la course enfants toujours très
appréciée des familles. C’est dans
une ambiance chaleureuse et
sous notre magnifique ciel de
Provence que le départ a été donné.

La course du Bailli, c’est 65 béné-
voles qui encore une fois ont ré-
pondu présent afin d’apporter
tout le soutien logistique et hu-
main à notre course et à nos par-
ticipants. C’est aussi le concours
actif de notre municipalité et nos
partenaires locaux (Mac Donald
Saint-Cannat, A2C services, U-ex-
press) sans qui cet évènement ne
pourrait avoir lieu. Nous insis-

tons également pour travailler
avec les commerçants locaux
pour nos achats.

Un de nos objectifs est de limiter
l’impact des déchets que nous gé-
nérons, c’est pour cela que cette
année nous avons fait réaliser des
Eco cups réutilisables, qui pour-
ront donc servir plusieurs an-
nées.
Pour cette édition, l’intégralité
des bénéfices réalisés par l’évène-
ment seront reversés à l’associa-
tion « Sourire à la vie » qui aide
les enfants atteints de cancers à
traverser dans les meilleurs
conditions possibles les épreuves
de la maladie.

Encore merci à tous et rendez-
vous l’année prochaine, le 19 No-
vembre 2023.

L’équipe de la course du Bailli.
Photos Pierre Roustand

La course du Bailli, une édition 2022 réussie
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Kalliste Fourton clôture son année
sportive sur le toit du Monde en rem-
portant le titre de Championne du
Monde Senior de nage avec palme en
eau libre 2022. À seulement 15 ans
(Cadette) elle termine une saison folle
avec l'or mondial de sa discipline.
Médaille d'or du 4x150 m à élimina-
tion directe, Kalliste repart également
d'Italie avec une médaille de Bronze au
4x1000 mètres junior et deux autres 4e
place sur le 5000 et le 1000 mètres en
individuel.

Avant cette magnifique issue, Kallisté a
remporté cette année 8 médailles de
Championne de France Cadette de
nage avec palme en piscine (50 m
apnée, 100 m, 200 m, 400 m, 100 m
immersion, 50 m surface, relais 4x100
m et 4x200 m) et trois titres de Cham-
pionne de France Cadette et Senior en
eau libre (1000 m, 5000 m, relais
4x1000 Senior).

Cette moisson de médailles a permis à
Kallisté de se qualifier en Équipe de
France Junior piscine pour aller dé-
fendre le drapeau en Pologne au mois
de juin ainsi qu'en Équipe de France
Junior d'eau libre pour les Champion-
nats du Monde d'eau libre à Viverone
en septembre dernier.

À seulement 15 ans Kalliste vient éga-
lement d'intégrer le spoke France de
Nage avec Palme pour continuer sa
progression et atteindre ses objectifs
de World Games en 2025. C'est tout le
mal qu'on lui souhaite…

Pour l'heure la saison 2022-2023 a re-
commencé et les entraînement
rythment ses journée de lycéenne.

St Cannat Communication

Une Saint Cannadène
sur le toit du Monde

Voilà 5 années que l'association Ar'Kana
a pris racine à Saint-Cannat. Et c'est avec
reconnaissance pour la belle dynamique
associative de notre village que je par-
tage avec vous le mouvement dans lequel
nous sommes depuis la rentrée.

Des pratiques aux effets positifs
Le yoga prend pleinement sa place avec
des cours de Yoga "classique": des pos-
tures simples accessibles à tous, des res-
pirations, un peu de méditation, pour des
séances profondément régénérantes et
vivifiantes.
Puis le Yoga de Samara, une pratique ex-
ceptionnelle, dont je vois les effets
chaque jour sur les personnes qui pra-
tiquent régulièrement, une séance par se-
maine ou un atelier par mois. Le corps se
renforce, le psychisme s'harmonise et
s'apaise, et une profonde détente et vita-
lité s'installe. Michèle témoigne : "Le
bien-être depuis la séance s'est prolongé,
j'étais joyeuse toute la journée", et Ga-
briella, au bout de 5 séances : "Je me sens
beaucoup mieux depuis que je pratique
le yoga de Samara, non seulement physi-
quement, mais aussi intérieurement".
Enfin, l'atelier de Méditation Zen, a lieu
par zoom tous les lundis soir à 20h.

Quels sont les projets 2023 ?
Des cours de Lou Yong Tao To Qi, Qi qong
sino-tibetain en musique, viendront enri-
chir les pratiques corporelles proposé es,
puis des ateliers de Techniques Transgé-
nérationnelles et Systémiques appelées
aussi Constellations familiales, une tech-
nique qui permet de résoudre des problé-
matiques que l'on n'a pas réussi à ré-
soudre par ailleurs : lorsqu'on a tout es-
sayé, on peut encore essayer les constel-
lations familiales !
Dans l'enthousiasme de cette belle année
2023 qui s'annonce !

Emmanuelle Zuber,
Présidente d'Ar'Kana
06 03 07 01 77
yoga.saintcannat@gmail.com

Prochains Événements
6 janvier Atelier "Recevoir la force de sa

famille pour ses projets"
25-26 février "Se libérer des influences
transgénérationnelles pour harmoniser

sa vie"
29 janvier - 26 mars - 9 avril Journée ou

demi-journée de Yoga de Samara
Salle Sama à Saint-Cannat

Vitalité etMouvements avecAr'Kana

La Maison Intercommunale Sport Santé 13
est une association reconnue par le minis-
tère chargé des Sports et le ministère des So-
lidarités et de la Santé. Elle a pour objet de
favoriser l’accès de proximité aux activités
physiques adaptées au profit de personnes
éloignées de la pratique sportive en raison
de leur affection ou état.

Pour cette saison 2022-2023, la MISS 13
vous propose :

Un programme sport sur ordonnance
multi-activités avec le soutien de la Mairie
et de 4 associations sportives locales pour les
personnes atteintes d’affections de longue
durée (ALD) :
- les mardis de 15h30 à 16h30 (découverte
d'une activité adaptée tel que le tennis santé,
le badminton santé ou encore le foot en
marchant)
- les jeudis de 9h15 à 10h15 (gymnastique
adaptée) Salle Revol

Un cours de sport santé bien-être en colla-
boration avec le CCAS, cours de gymnas-
tique destiné aux personnes souhaitant
maintenir leur autonomie, permettant de
travailler l’ensemble du corps via du renfor-
cement musculaire, du cardio, de l’équilibre
et de la souplesse.
- les lundis de 14h30 à 16h Salle YvesMontand
- les jeudis de 14h30 à 16h Salle Revol

Ces cours sont conçus et encadrés par nos
éducateurs en activités physiques adaptées,
spécifiquement formés pour proposer des
séances en lien avec votre état de santé.
Un suivi individuel pour une prise en charge
en fonction du niveau et des capacités de
chacun, avec sécurité, professionnalisme et
convivialité. Autant de valeurs qui nous
animent chaque jour et que nous vous pro-
posons cette saison !

Valentin Pellouard,
Chargé de communication

Contact : Anne-Sophie Richard
06 33 06 91 78

Sport Santé à Saint-Cannat

En cette rentrée de la saison 2022-2023
de la GV nous constatons que le nombre
de nos adhérents a très significativement
augmenté et nous nous en réjouissons !
Nous y voyons le signe que la diversité
des activités sportives proposées, le be-
soin de retrouver une vie plus ouverte
sur les autres et la nécessité de prendre
soin de soi l’ont emporté par rapport à la
grande période de repli que nous avons
tous connue !
Par ailleurs les nouvelles installations de
la Seigneurie permettent d’accueillir ce
plus grand nombre de participants dans
un cadre lumineux et agréable.

En plus du planning hebdomadaire des
différentes activités assurées par des ani-
mateurs compétents et dynamiques
(Gym tonic, gi-gong, Aero dance, renfor-
cement musculaire, stretch/ Pilates, hit,
gym douce, équilibre mémoire, Energy
stretch, gym ball /yogalates et marche
nordique…) nous organiserons au mois
de mai prochain une randonnée pé-
destre avec un pique-nique tiré du sac

convivialement partagé. La date vous
sera communiquée ultérieurement…
Nous souhaitons aussi développer des
activités annexes et, à ce titre, nous
avons participer à octobre Rose et avec
d’autres associations du village, le ven-
dredi 16 décembre à une marche noc-
turne "de Noël" organisée par l’associa-
tion Tosem la tortue ! Vous y êtes conviés
munis de vos bonnets lumineux !
Nous tenons aussi à quelques moments
festifs et vous proposons donc de fêter
l’Epiphanie le 11 janvier prochain et de
vivre une séance sportive "déguisés" sui-
vie d’une soirée crêpes le 1er mars…

De manière à répondre à vos attentes,
sachez que nous sommes ouverts à
toutes propositions pour de nouvelles
activités que nous pourrions envisager et
qui soient compatibles avec nos moyens
et les objectifs de la GV.
Espérant que l’entrain que vous manifes-
tez en cette rentrée va se poursuivre sur
l’année 2023.

Nous vous souhaitons une agréable fin
d’année ainsi que de Joyeuses Fêtes !
Sportivement vôtres !

Le bureau de la GV
06 86 97 07 18
gvstcannat@gmail.com

La GV ! Reboostée !
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4. Réhabilitation de la salle du 4 sep-
tembre
La salle du 4 septembre est un gymnase
construit au début des années 1970. Sa
toiture présente des signes de faiblesse
(fuites). De plus, ce bâtiment ancien
n’est pas du tout isolé et les déperdi-
tions de chaleurs sont importantes. Il
est nécessaire de réhabiliter ce bâti-
ment.
Une extension sur le côté est à usage
d’accueil et d’espace traiteur est aussi
prévue. Quelques améliorations de l’Es-
pace jeune sont aussi prévues.
La demande de subvention au titre du
FDADL 2022 concerne le financement
des études jusqu’à la maitrise d’œuvre
niveau APS (avant-projet sommaire).
Cout prévisionnel (APS) : 49.680 €HT
Plan de financement prévisionnel
- Département : FDADL 2022 : 40% soit
23.872 €HT
- Métropole AMP : CCPD : 30% soit
17.904 €HT
- Commune : Auto financement : 30%
soit 17.904 €HT

5. Crèche
Il y a eu cette année des familles qui
ont eu du mal à trouver une solution
d’accueil pour leur enfant en bas âge.
A court terme, il est envisagé de trans-
former l’espace petite enfance, qui ac-
cueille une micro crèche et une salle
mise à disposition à l’association des
assistantes maternelles, en une véri-
table crèche de capacité moyenne.
Il est envisagé à moyen terme de
construire une seconde crèche sur un
terrain à acquérir sur le site des Fer-
rages.
La présente demande de subvention au
titre de DFADL 2022 concerne des
études de maîtrise d’œuvre de niveau
APS pour la réalisation de cette future
crèche.
Cout prévisionnel (niveau APD) :
30.000 €HT (en attente de devis)
Plan de financement prévisionnel
- Département : FDADL 2022 : 40% soit
12.000 €HT
- Métropole AMP : CCPD : 30% soit
9.000 €HT
- Commune : Auto financement : 30%
soit 9.000 €HT

6. Canal du Touron
Le Canal du Touron est un petit canal
qui a longtemps été exploité par un
Syndicat d’arrosants, qui a disparu il y
a des dizaines d’années. De fait, la Mu-
nicipalité en a récupéré la gestion. Ce
canal qui n’a pas été entretenu depuis
longtemps, fuit, générant des pertes
d’eau importantes et parfois même des
risques de dégâts des eaux aux rive-
rains au sud du canal.
L’eau de ce canal est utilisée par de
nombreux jardiniers au nord du canal
et il est nécessaire de préserver cette
ressource en eau et d’entretenir le ca-
nal.

La présente demande de subvention au
titre de DFADL 2022 concerne des
études.
Cout prévisionnel (études) : 10.000
€HT
Plan de financement prévisionnel
- Département : FDADL 2022 : 40% soit
4.000 €HT
- Métropole AMP : CCPD : 30% : soit
3.000 €HT
- Commune : Auto financement : 30%
soit 3.000 €HT

COUT GLOBAL DES PROJETS
Le cout global prévisionnel des inves-
tissements prévus au titre du FDADL
2022 est de 579.667 €HT

PLAN DE FINANCEMENT PREVI-
SIONNEL
- CD13 : FDADL 2022 40% soit
231.867 €
- Métropole : CCPD : 30% soit 173.900 €
- Commune : Auto financement : 30%
soit 173.900 €
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, dé-
cide de solliciter le Conseil départe-
mental des Bouches du Rhône au titre
de "Fonds départemental d’aide au dé-
veloppement local" (FDAL) 2022, pour
une subvention de 40% des couts pré-
visionnels, pour un montant de
240.000.00 €.

5°) Demande de subvention au Dé-
partement au titre du Plan Air éner-
gie climat
Le "Plan air énergie climat" est une dé-
marche que le Département des
Bouches-du-Rhône a engagée en 2010
pour diminuer les émissions des gaz à
effet de serre, réduire les consomma-
tions énergétiques et pour lutter
contre la pollution de l’air.
La Commune sollicite des subventions
de 60% au Département pour les pro-
jets suivants :
1. Groupe scolaire
Installation de dispositifs photovol-
taïques sur 3 toitures, et d’une om-
brière dans la cour d’école les Santo-
lines.
Cout prévisionnel : 132.013,54 €HT

2. Parking de la crèche
Installation d’un dispositif photovol-
taïque. Il s’agira d’abord d’un dispositif
de taille modeste (5 places de parking)
afin de voir l’effet visuel sur les espaces
urbains.
Cout prévisionnel : 21.262,50 €HT

3. Bornes de recharge de véhicules
électriques
En prévision de l’acquisition de véhi-
cules électriques pour les services mu-
nicipaux, il est nécessaire d’installer
des bornes de recharge.
Cout prévisionnel : 12.458,50 €HT

4. Achat de Véhicules électriques
pour les services techniques
La Commune souhaite réaliser l’acqui-
sition de 2 véhicules 100 % électriques
qui remplaceront 2 véhicules vieillis-
sants.
Cout prévisionnel : 78.384,33 €HT

5. Éclairage public et sportif
La Municipalité poursuit son pro-
gramme de rénovation de l’éclairage
public et sportif (stade, boulodrome et
tennis) en leds, permettant à la fois de
favoriser la transition énergétique du
village et réduire sa facture d’énergie.
Cout prévisionnel : 193.965,47 €HT

6°) Durée d’amortissement des sub-
ventions pour les logements sociaux
Les subventions d’équipement versées
figurent désormais dans la catégorie
des immobilisations qui doivent obliga-
toirement être amorties.
Le Conseil Municipal, à l’unanimité dé-
cide :
De dire que les subventions d’équipe-
ment seront amorties selon les durées
suivantes : cinq ans (5) pour les sub-
ventions qui financent des biens mobi-
liers, du matériel ou des études ; trente
ans (30) pour les subventions qui fi-
nancent des biens immobiliers ou des
installations ; quarante ans (40) pour
les subventions qui financent des pro-
jets d’infrastructure d’intérêt national
(logement social, réseaux très haut dé-
bit...).

7°) Signature de 2 conventions pour
des travaux de voirie - Entrée de
ville côté Lambesc
La Commune et la Métropole Aix-Mar-
seille travaillent depuis plusieurs an-
nées sur l’amélioration de l’entrée de
ville ouest, du côté de Lambesc. Cet
aménagement permettra aussi de sup-
primer le tourne-à-gauche dangereux
au niveau du chemin de la Maisonnette
/ RD7N.
Il est nécessaire de signer deux
conventions :
- une convention tripartite Dépar-

tement 13 / Commune / Métro-
pole AMP

- une convention bipartite entre la
Commune et la Métropole

8°) Modification au règlement de la
piscine municipale
En 2020, une version covid du règle-
ment de la piscine municipale avait im-
posé le port du bonnet de bain. Après
deux années d’application, cette dispo-
sition d’hygiène n’a pas posé de diffi-
culté. Il est proposé de la pérenniser.
Il est aussi proposé de préciser que
seuls les maillots de bain normaux sont
acceptés, à l’exclusion des shorts, cale-
çons, burkinis, etc. même destinés à la
baignade.
Le Conseil Municipal, à l’unanimité,
décide de valider le nouveau règlement
de la piscine municipale.

1°) Attribution de subvention à des
associations
Le Conseil Municipal, à l’unanimité,
décide d’allouer les subventions aux as-
sociations pour un total de 532.730 €
sur un montant budgétisé de 580.000 €
(la délibération complète est dispo-
nible sur le site internet de la municipa-
lité).

2°) Conventions d’objectifs avec 3
associations
Le Conseil Municipal, à l’unanimité,
décide d’approuver la les trois conven-
tions d’objectifs à conclure entre la
Commune et

- l’association Enfants et Loisirs
- l’association les Amis de l’Ins-

truction Laïque
- l’association Planet’jeunes

3°) Attribution d’une subvention au
Comité des fêtes - Organisation de
la fête du printemps
Chaque année, la Municipalité reverse
les droits de places de la Fête votive au
Comité des fêtes, organisateur de la
fête, sous forme d’une subvention.
Cette année, un montant de droits de
places de 1.490 € a été encaissé.

4°) Demande de subvention au Dé-
partement 13 au titre du FDADL
2022

PRESENTATION DES PROJETS
Après avoir réalisé le nouveau gymnase
de la Seigneurie, les deux terrains de
tennis couverts et lancé l’extension du
groupe scolaire, la Commune souhaite
réaliser les investissements structu-
rants suivants :

1. Parc de la Seigneurie
La Municipalité poursuit l’aménage-
ment du secteur de la Seigneurie par la
réalisation d’un parc public, avec un
cout d’objectif de 600.000 €HT.
Cout prévisionnel total (études jus-
qu’au niveau AS) : 67.220 €HT
Plan de financement prévisionnel
- Département : FDADL 2022 : 40% soit
26.888 €HT
- Métropole AMP : CCPD : 30% soit
20.166 €HT
- Commune : Auto financement : 30%
soit 20.166 €HT

2. Transformation de la salle Yves
Montand en salle de spectacles
La salle Yves Montand est une salle po-
lyvalente, utilisée pour des activités
sportives et culturelles.
Il est prévu de la transformer en une
véritable salle de spectacles d’environ
200 places assises avec un système de
gradins rétractables.

La présente demande de subvention au
titre du FDADL 2022 porte sur la mai-
trise d’œuvre jusqu’au niveau APS, et
sur les études techniques associées.
Cout prévisionnel (niveau APD) :
35.000 €HT
Plan de financement prévisionnel
- Département : FDADL 2022 : 40%
soit 14.000 €HT
- Métropole AMP : CCPD : 30% soit
10.500 €HT
- Commune : Auto financement : 30%
soit 10.500 €HT

3. Extension du garage des services
techniques
Les services techniques ont besoin d’es-
pace : des locaux pour les personnels
administratifs qui sont actuellement
dans des espaces exigus et peu adaptés
en mairie ; pour du stockage, notam-
ment en prévision de la réhabilitation
de la cave coopérative qui abrite énor-
mément de matériels techniques ainsi
que le local du CCFF.
La présente demande de subvention
concerne les études et les travaux de
l’extension pour les locaux administra-
tifs des services techniques. Un espace
de stockage en mezzanine au-dessus
des bureaux est prévu mais ne sera pas
suffisant pour l’ensemble des besoins
de stockage à moyen terme.
Cout prévisionnel total : 387.767 €HT
Plan de financement prévisionnel
- Département : FDADL 2022 : 40%
soit 153.240 €HT
- Métropole AMP : CCPD : 30% soit
114.930 €HT
- Commune : Auto financement : 30%
soit 114.930 €HT

Conseil Municipal du
20 juin 2022
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Conseil Municipal du
28 septembre 2022
1°) Demande de subvention au titre
de la Provence verte
Le dispositif de subvention "Provence
verte" est une démarche que le Dépar-
tement des Bouches-du-Rhône a initié
afin de favoriser diverses opérations de
verdissement des communes, de lutte
contre les ilots de chaleurs, etc. LA
commune sollicite donc le Départe-
ment pour "verdir" certains espaces pu-
blics.
1 - Plantations d’arbres / Verdissement
de la Commune / Lutte contre la cha-
leur urbaine sur divers sites : Chemin
de la Maisonnette ; Chemin du Val
Dernier (sud) ; Haie du boulodrome ;
Avenue Jean Moulin (côté sud) : etc.
2 - Verger conservatoire et participatif
Le jardin partagé financé par le Dépar-
tement et la Métropole, est en cours de
réalisation. La deuxième partie du pro-
jet concerne le verger, sur les parcelles
n° CC 168, CC 169 et CC 170, pour un
total d’environ 8.200 m². Il s’agit dans
un premier temps de planter des arbres
fruitiers et d’installer un système d’ar-
rosage.
3 – Parc de la Seigneurie
Il est proposé de réaliser dans un pre-
mier temps des aménagements légers
sur le site de la Seigneurie : semis et
plantations d’arbres fruitiers et de
hautes tiges, hôtels à insectes.
Couts prévisionnels
1 - Ensemble des plantations "en ville "
: 88.152 €HT
2 - Verger partagé conservatoire :
21.485 €HT
3 - Site de la Seigneurie : 95.126 €HT

Total : 204.763 €HT
Plafonné à 200.000 €

Plan prévisionnel de financement (sur
le montant plafonné)
- Département : 70 % soit 140.000 €HT
- Autofinancement communal : 30 %
soit 60.000 €HT

Le Conseil Municipal, à l’unanimité, dé-
cide de solliciter le Conseil départe-
mental des Bouches-du-Rhône pour
l’attribution d’une subvention au titre
du dispositif "Provence verte" 2022, à
un taux de 70 % et un montant de sub-
vention de 140.000 €.

2°) Demande de subvention au titre
du FDADL 2022
Le "Fonds départemental d’aide au dé-
veloppement local" (FDAL) est un dis-
positif de subvention du Département
qui finance les investissements commu-
naux jusqu’à 60% des montants HT,
plafonné à un montant d’investisse-
ment de 600.000 €HT (NB : le présent
dossier modifie et remplace le dossier en
date du 20 juin 2022 sur le même objet).

Cout global des projets
Le cout global prévisionnel des inves-
tissements prévus au titre du FDADL
2022 est de 599.831 €HT

1 - Parc de la Seigneurie : 64.785 €HT
2 - Transformation de la salle Yves
Montand en salle de spectacle :

31.198 €HT
3 - Extension administrative du garage
des services techniques : 393.212 €HT
4 - Réhabilitation de la salle du 4 sep-
tembre : 62.784,10 €HT
5 - Nouvelle Crèche : 33.140 €HT
6 - Création d’un Pôle social :

14.712, 10 €HT

Plan de financement prévisionnel
- CD13 : FDADL 2022 : 44.73%
soit 268.299,20 €HT
- Métropole : CCPD : 27,64%
soit 165.765,90 €HT
- Commune : Auto financement :
27,64% soit 165.765,90 €HT

Le Conseil Municipal, à l’unanimité, dé-
cide de Solliciter le Conseil départe-
mental des Bouches du Rhône au titre
de "Fonds départemental d’aide au dé-
veloppement local" (FDADL) 2022,
pour une subvention de 44,73 % des
couts prévisionnels, soit une subven-
tion de 268.299,20 €,

3°) Demande de subvention au titre
de la Provence numérique
Le Conseil départemental des Bouches-
du-Rhône a créé un dispositif de finan-
cement pour aider les communes à
s’équiper de services numériques per-
formants, dénommé "Provence numé-
rique".
La Municipalité de Saint Cannat sou-
haite solliciter une aide du Départe-
ment pour les projets suivants : équi-
pement des écoles, système de visio-
conférence en mairie, panneau d’affi-
chage lumineux, logiciels métiers, rem-
placement de matériels informatique
pour les services municipaux.
Plan de financement
- Département : 60%
soit 45.824,12 €HT
-Autofinancement : 40%
soit 30.549,42 €HT

Planning de réalisation
Les acquisitions et mises en œuvre se
feront fin 2022 et en 2023.

Le Conseil Municipal, à l’unanimité, dé-
cide de solliciter le Conseil départe-
mental au titre du dispositif "Aide au
développement de la Provence numé-
rique" 2022, pour une subvention de
60% des couts prévisionnels, pour un
montant d’investissements de
76.373,54 € et une subvention de
45.824,12 €

4°) Demande de subvention à la CAF
pour la mini crèche
L’augmentation de la population de
notre village génère des tensions sur
les modes de garde des jeunes enfants.
Lorsque la Municipalité avait mis la
salle annexe de la micro crèche à dispo-
sition de l’association Petits bouts de
destin, il avait été convenu qu’en cas de
nécessité, cette salle serait affectée à la
micro-crèche. Il est proposé de faire
quelques modifications au local afin
d’augmenter sa capacité d’accueil de 8
places.
Cout prévisionnel : 22.050 €HT
Plan de financement
- CAF 13 : 80% soit 17.640 €HT
- Autofinancement : 20% soit
4.410 €HT

Le Conseil Municipal, à l’unanimité,
décide de solliciter la Caisse d’alloca-
tions familiales, dans le cadre du Plan
crèche, à un taux de 80%, et pour un
montant de 17.640 €, pour les travaux
d’aménagement de la micro / mini
crèche.

5°) RODP – Borne de recharge élec-
trique (IRVE)
Il est nécessaire de définir les rede-
vances d’occupation du domaine public
(RODP) pour les installations de
bornes de recharge de véhicules élec-
triques (IRVE). Le tarif qui a été discuté
entre la Métropole (compétente sur la
création des IRVE) et les opérateurs fait
état d’un montant proposé de 100 € par
an et par point de recharge.

Le Conseil Municipal, à l’unanimité, dé-
cide de dire que la RODP à payer par
les opérateurs de bornes de recharge
de véhicules électriques est de 100 €
par an et par point de charge, et de dire
que ce montant sera actualisé selon
l’indice de l’ingénierie du mois de jan-
vier de chaque année.

6°) RDOP – Canal de Provence
Une redevance est due chaque année
pour l'occupation du domaine public
communal par les ouvrages des ser-
vices de distribution d'eau et d'assainis-
sement. Le Conseil municipal définit la
redevance dans la limite d'un plafond
qui était fixé au 1er janvier 2010 à :
- 30 euros par kilomètre de réseau,
hors les branchements,
- et à 2 euros par mètre carré d'emprise
au sol pour les ouvrages bâtis non li-
néaires, hors les regards de réseaux
d'assainissement.

Le Conseil Municipal, à l’unanimité,
décide de dire que les équipements du
Canal de Provence sont soumis à la re-
devance maximale prévue à l’article
R2333-121 du Code Général des Col-
lectivités Territoriales.

7°) Modification au tableau des em-
plois
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, dé-
cide de valider les modifications au ta-
bleau des emplois présentées ci-des-
sous :
- Création de d’un poste de Technicien
à temps complet
- Modifications d’un poste d’Adjoint ad-
ministratif à temps non complet 28h30
en un poste d’Adjoint Administratif à
temps non complet 32h ; d’un poste
d’Adjoint Technique à temps non com-
plet 34h30 en un poste d’Adjoint Tech-
nique à temps complet
- Suppression d’un poste d’Agent de
Maîtrise Principal ; de deux postes
d’Agent de Maîtrise ; d’un poste d’Ad-
joint Technique à temps non complet
31h30
- Non titulaire : Création d’un poste
permanent CDI au service urbanisme :
Rédacteur Principal 1ère classe.

8°) Avis sur le schéma départemental
d’accueil des gens du voyage
La Préfecture, en relation avec le
Conseil départemental, est en charge
de réaliser et de mettre à jour le Sché-
ma directeur d’accueil des gens du
voyage. La Commune de Saint-Cannat
est inscrite au schéma au sein d’un
groupement de communes avec Lam-
besc, la Roque d’Anthéron, Eguilles et
Ventabren, qui doivent collectivement
créer un site d’accueil des gens du
voyage.
Le schéma initial datant de 2002 pré-
voyait que c’est la commune de Lam-
besc qui avait en charge d’accueillir
cette aire d’accueil.
Les couts de l’aire d’accueil sont pris en
charge par la Métropole AMP.
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, dé-
cide de donner un avis favorable au
schéma directeur présenté par la Pré-
fecture et de dire que dans le cas de re-
groupement de communes, les aires
doivent être réalisées dans les com-
munes ayant le plus d’habitants.

9°) Avis d’arrêt du PLU
Dans le cadre d’une régularisation fai-
sant suite à une procédure juridique, le
Conseil municipal décide de donner
un avis favorable sur le projet de PLU
de la commune de Saint-Cannat arrêté
par délibération n° UR
BA-004-12095/22/CM du Conseil de la
Métropole Aix-Marseille-Provence du
30 juin 2022 et sur le classement de la
parcelle précitée en zone N.

10°) Acquisition des parcelles B34 et
B149 au Collet Redon (vendeur :
THIL)
En date du 16 mai 2022, M. Jacques
Thil a proposé à la Commune de lui
acheter les parcelles suivantes, située
au Collet Redon, appartenant en indivi-
sion à M. Jacques Thil et M. Gerard

Thil : parcelle B 34 de 1.005 m² classée
en zone agricole ; parcelles B 149 de
5.870 m², classée en zone naturelle. Le
prix de vente convenu pour ces deux
parcelles est de 6000 € (six mille eu-
ros).

Le Conseil Municipal, à l’unanimité, dé-
cide d’acheter les parcelles cadastrées
B34 et B149 pour un montant de 6000
€ à l’indivision Thil ; de solliciter le Dé-
partement pour l’attribution d’une sub-
vention au titre des "Acquisitions de ré-
serves foncières situées en zone natu-
relle ou agricole" d’un montant de
3.960 € (taux 60%).

11°) Désignation d’un correspondant
incendie et secours
La loi dite "Matras" a, entre autres me-
sures, prévu qu'un Correspondant in-
cendie et secours devra être désigné
dans les conseils municipaux des com-
munes qui ne disposent pas d'adjoint
au maire ou de conseiller municipal
chargé des questions de sécurité civile.
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, dé-
cide de désigner Guillaume Sorba pour
assurer cette fonction, en sa qualité
d’Adjoint au Maire délégué à l’Agricul-
ture et à la Forêt, et de Responsable du
CCFF communal.

12°) Modification de la composition
de la Commission CAO ou Commis-
sion MAPA
Après avoir procédé à un vote, le
Conseil Municipal constate que les
membres du conseil municipal qui ont
été élus à la Commission d’appel
d’offres et à la Commission pour la dé-
légation de services publics sont :
Titulaires : Jacky Gerard, Daniel Petit,
Joël Levi-Valensi, Yves Falchi, Claude
Martin, Georges Besse
Suppléants : Lyne Maurizio, Didier
Jarnigon, Marie Lorraine Voland, Béa-
trice Rossi, Julien Prunaret

13°) Ouverture dominicale des com-
merces
Le Conseil municipal, à l’unanimité, dé-
cide de donner un avis favorable sur
l’application des dispositions présen-
tées ci-dessus pour la commune de
Saint Cannat pour l’année 2023 : Di-
manche 4 juin 2023 ; Dimanche 18
juin 2023 ; Dimanche 3 décembre
2023 ; Dimanche 10 décembre 2023 ;
Dimanche 17 décembre 2023.

14°) Attribution de subvention à une
association
L’association Boxing Club Saint Cannat
a fait parvenir une demande de sub-
vention complémentaire, principale-
ment pour acheter du matériel. Le
Conseil Municipal, à l’unanimité, dé-
cide de verser une subvention excep-
tionnelle de 500 €, sur justificatifs, à
l’association Boxing Club Saint Cannat.
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ÉTAT CIVILPOINT DE VUE

EXPRESSION DES ÉLUS DE LA MAJORITÉ

EXPRESSION DES ÉLUS DE L’OPPOSITION

12.08.2022 Clément Darche et Jessica Perez
13.08.2022 Romain Bardouil et Maryline Morote
20.08.2022 Nicolas Bourdoncle et Félicité Lainé
27.08.2022 Patrick Della Schiava et Jessica Ciecko
01.09.2022 Benjamin Baron et Marlene Arrignon
17.09.2022 Edimilson Candido Martins Filho et Julie Bessière
15.10.2022 Franck Tafalla et Valérie Gendre
15.10.2022 Achraf El Hamrouch et Emma Scaperrotta
19.11.2022 Eric Fromento et Joséphine Massaro

Tous nos vœux de bonheur aux nouveaux époux.

Mariages

25.08.2022 Antoinette Palau veuve Mulato à Saint-Cannat
31.08.2022 Antoine Jannequin à Saint-Cannat
01.09.2022 Raymonde Daumergue née Blanc à Le Puy Ste Réparade
18.09.2022 Marius Chieusse à Saint-Cannat
18.09.2022 Philippe Blondé à Saint-Cannat
26.09.2022 Stella Poulin née Chiari à Saint-Cannat
30.09.2022 Edith Pellissier née Peney à Saint-Cannat
01.10.2022 Jacqueline Hamamlian née Reyre à Aix en Provence
05.10.2022 Arlette Souque veuve Palermo à Saint-Cannat
19.10.2022 Marie-Jeanne Cantineau née Centurelli à Saint-Cannat
21.10.2022 Daniel Fleurentdidier à Aix en Provence
24.10.2022 Françoise Hourcade née Maisonnave à Pertuis
26.10.2022 Mohamed Jouini à Aix en Provence
27.10.2022 Jean-Michel Mourioux à Aix en Provence
28.10.2022 Gisèle Le Pogam née Austin à Saint-Cannat
03.11.2022 Jean-Claude Santiago à Saint-Cannat
13.11.2022 Lucie Roucairol née Graciet à Saint-Cannat
17.11.2022 Claude Tremouchot à Saint-Cannat
19.11.2022 André Serra à Saint-Cannat
19.11.2022 Henri Barcenilla à Aix en Provence
19.11.2022 Jocelyne Guerin à Saint-Cannat
20.11.2022 Marie-Christine Stengel née Catillon à Saint-Cannat
21.11.2022 Gisèle Tabbo née Sanchez à Saint-Cannat
24.11.2022 Viviane Martinez née Bedoucha à Saint-Cannat
27.11.2022 Jacques Zaoui à Saint-Cannat
27.12.2022 Janvier Galantuomo à Aix en Provence
01.12.2022 Jacqueline Marchand veuve Pasero à Saint-Cannat
01.12.2022 Jeannine Fiandino née Ricard à Aix en Provence
01.12.2022 Jacques Ruas à Aix en Provence
03.12.2022 Jean Imbert à Saint-Cannat
08.12.2022 Maurice Hamamlian à Aix en Provence
11.12.2022 Marcel Bosone à Salon de Provence

Toutes nos condoléances aux familles dans la peine.

Décès

08.07.2022 Elisa fille de Julien Dufour et Emilie Krouri
13.08.2022 Lyla fille de Maxime Thery et Audrey Cappa
18.08.2022 Marvin fils de Gaylord Lucet et Aurélie Fecamp
22.08.2022 Fabio fils de Maxence Ruiz et Magali Haddad-Parfait
12.09.2022 Suzanne et Sybille filles de Vivien Herbaut et Marion Moreau
06.10.2022 Leeroy fils de Steve Giacobetti et Johanna Verrin
08.10.2022 Valentina fille de Felipe Gonzalez et Delphine Fabreges
10.11.2022 Ysée fille de Loïc Gazelle et Laury Diamant

Toutes nos félicitations aux heureux parents.

NB : seules sont publiées les naissances pour lesquelles les parents font expressément
la demande par courrier ou par courriel. Loi n° 78-17 du 6 janvier 1978

Naissances
Le stationnement des véhicules sur
la Commune

Le développement d’une commune,
même s’il est modéré comme cela a été
le cas pour Saint Cannat avant le PLU,
1,44 % par ans de 1999 à 2014 et sim-
plement 0,41 % par an de 2010 à 2015,
engendre forcément des besoins en
termes de stationnement.
La municipalité a anticipé ces besoins
depuis longtemps avec la création de
plusieurs parkings :
- Le parking de la crèche (parcelle ac-
quise au promoteur)
- L’achat du parking de l’ancienne co-
opérative
- Le parking de la route d’Eguilles (ter-
rain acquis à une famille de Saint Can-
nat)
- La création du parking qui le jouxte
côté stade (même démarche d’acquisi-
tion)
- Plus récemment les parkings aména-
gés autour du complexe de la Seigneu-
rie avec un potentiel important d’ex-
tension lors des grandes manifestations
sportives ou festives.
Tous ces parkings sont à moins de 200
mètres du centre du village. Ils sont
éclairés et vidéo-protégés.
Dans l’ancien POS une taxe sur les em-
placements de stationnement lors des
attributions de permis de construire
avait été mise en œuvre. Elle a été sup-
primée et remplacée par une obligation
pour les promoteurs de réaliser un quo-
ta de places : en schématisant il est
exigé 2 places par logement + 2 à 3
places pour les visiteurs par tranche de
10 logements créés.
Dans un contexte de forte pression fon-
cière, le nombre de divisions de grands

logements en plusieurs plus petits est
en nette augmentation sous l’effet com-
biné de la hausse des prix de l’immobi-
lier et de celui des loyers.
Ces transformations d'immeuble sou-
vent dans le centre ancien posent de
nombreuses difficultés liées au station-
nement sur le domaine public, dans la
mesure où les nouveaux logements
créés ne sont pas accompagnés des
places de parking nécessaires.
La division d'immeubles en petits ap-
partements n'est soumise à aucune au-
torisation d'urbanisme si elle ne com-
porte pas de changements de destina-
tion ou de modification de l'aspect ex-
térieur de l'immeuble, mais elle est
conditionnée a l’obligation de créer des
places de stationnement.

Les dispositions du PLU de Saint-
Cannat en matière de stationnement
Le stationnement des véhicules corres-
pondant aux normes imposées pour les
constructions et installations doit être
assuré en dehors des voies et des aires
de retournement.
Vous pouvez consulter les normes d’ur-
banisme en matière de stationnement
(véhicules automobiles et cycles), dans
le centre ancien (Zone UA), dans les
zones urbaines périphérique (Zone
UCa et Zone UCb) et dans les zones
économiques (Zone UE), sur le site in-
ternet de la ville, rubrique Urbanisme
(PLU)
Toutefois, il est très important de rap-
peler qu’en application du Code de l'ur-
banisme, l'immeuble ayant fait l'objet
de cette division devra être conforme
aux règles du plan local d'urbanisme
(PLU), et notamment aux règles impo-
sant la réalisation d'un certain nombre

de places de stationnement par loge-
ment, que le projet soit dispensé ou
non de toute autorisation.
La création de ces places sur les par-
celles concernées est une condition si-
néquanone pour l’obtention du Per-
mis de construire. Et elles doivent être
réellement occupées par les véhicules
des propriétaires ou locataires. Leur
changement de destination est stricte-
ment interdit. Un contrôle va être ef-
fectué dans les prochains mois.
La Commune peut avoir connaissance
de ces divisions par l'augmentation du
nombre de foyers fiscaux, et si ces divi-
sions ne respectent pas les règles du
PLU, le Maire peut dresser un procès-
verbal d'infraction, le transmettre au
procureur de la République. Le contre-
venant s'expose ainsi à des sanctions
pénales.
Avant d’en arriver à des constats d’in-
fraction et donc à des sanctions ou des
mesures de type zone bleue, nous insis-
tons auprès de tous les opérateurs, par-
ticuliers ou promoteurs, pour qu’ils res-
pectent les règles et les pratiques indi-
quées dans cet article.
Nous comptons sur leur compréhen-
sion, mais nous sanctionnerons les au-
tomobilistes qui stationnent devant les
entrées des garages ou qui bloquent
certaines rues, empêchant ainsi l’accès
des véhicules de secours (ambulances,
pompiers, médecins, …)

Avec un peu plus de discipline, nous
sommes persuadés que la situation
s’améliorera pour le bien-vivre en-
semble sur notre Commune et nous
vous en remercions.

Le Groupe Majorité

Nous souhaitons, en préambule, vous adresser tous nos vœux de bonheur et de santé pour cette année 2023 qui, nous l’espérons, sera moins
compliquée à traverser pour nos concitoyens et notre économie.
Quelle tristesse et qu’il est difficile de penser que nous aurions pu éviter un terrible drame, si une équipe municipale engagée avait gérée l’utili-
sation de l’espace Cave Coopérative. En 2014 et en 2020, le maire avait affirmé, dans son programme de campagne, faire une priorité de l’amé-
nagement de ce site ! Deux mandats plus tard les promesses ne sont, comme souvent, pas tenues, et nous resterons à jamais, collectivement
marqué par l’accident d’un jeune Saint Cannadéen perdant la vie après, il est vrai, une prise de risque inconsidérée, dans un bâtiment public.
Concernant le programme du maire, toutes les actions engagées, sous la tutelle d’une minorité de l’équipe dirigeante, se font sans réflexion
globale de la situation de notre village, sans aucune capacité d’anticipation et d’adaptation à l’évolution démographique et aux besoins qui
l’accompagnent. Ne vous trompez pas, tous les aménagements qui nous donnent accès à de nouveaux services de santé, de commerces, sont des
projets privés, dont le maire a toujours freiné la réalisation par simple opposition de principe et d’idéologie (il nous tarde de voir les arguties du
premier édile dans l’article qui ouvre cette revue municipale, sur ce sujet…).
Alors pourquoi une minorité de l’équipe dirigeante ? Et bien car nous avons le privilège à Saint-Cannat d’avoir, nous aussi, en 2023, un roi soleil.
Une tête « pensante » qui a su comme à chaque campagne, trouver une « nouvelle » équipe, qui pouvait espérer qu’avec eux cela allait être
différent… Comme nous, ils croyaient en leurs capacités à bien faire les choses et à pouvoir être acteurs du changement afin de franchir les caps
d’accroissement de la population, de combler les besoins en services, en un mot « Imaginer le Saint-Cannat de demain ». Pour ces nouveaux
élus, le temps de la désillusion, habillement occultée en début de mandat, est arrivé. Ils touchent du doigt, la mainmise du maire et de sa garde
rapprochée sur la gestion communale et cela se ressent ! Dans ces conditions, on comprend mieux le renouvellement tous les 6 ans de cette
friable majorité municipale. Qu’il est dommage de gâcher tant d’ardeurs, d’idées, de compétences et d’envie de travailler ensemble, car l’on peut
être dans l’opposition et apporter sa pierre à l’édifice, mais pour cela il faut pouvoir accepter l’aide, l’écoute et le travail collectif. Alors vous me
direz, il existe les commissions… et bien non ! Elles ne servent qu’à présenter ce qui doit être acté en conseil municipal et en aucun cas elles ne
travaillent sur les projets ou sur les orientations de la politique communale. Certaines commissions, telles que la Commission Sécurité des Biens
et des Personnes et la Commission Travaux Voirie Propreté Entretien, ne se sont pas réunies depuis mars 2020. Nous vous encourageons à
participer aux conseils municipaux, ils sont de libre accès et vous pourrez ainsi juger par vous-mêmes de leurs modes de fonctionnement ou
plutôt de dysfonctionnement ! D’ailleurs, pourquoi dans notre commune n’existe-t-il pas de conseil municipal des jeunes, de temps donné, une
ou deux fois par an, aux questions ouvertes des administrés… et tant d’autres choses qui pourraient démontrer que l’équipe municipale est à
l’écoute de sa ville, et envisage dans le respect de l’intérêt général, son avenir ! Suivez-nous sur Facebook : ELUSDE LA LISTE POUR SAINTCANNAT
Article écrit par Georges BESSE ; Sandrine ROCHEZ ; Catherine BARRIERE ; Julien PRUNARET




